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Reivindicação histórica regional em razão da insegurança para as pessoas que usam diariamente os trechos das rodovias (BRs 
135 e 251) e dos entraves provocados ao desenvolvimento econômico, a conclusão do Anel Rodoviário Norte de Montes Claros 
se tornará realidade. 

D
IVULGAÇÃO

Norte de Minas registra 
899 casos de picadas 
por escorpiões

MG prevê até outubro a 1ª 
dose contra covid para as 
pessoas acima de 18 anos 

Marcelo Freitas abre 
consulta pública para 
criação de ouvidorias 
em todo país

Gil Pereira enfatiza importância do 
anel rodoviário em Montes claros

DIVULGAÇÃO

campanha ‘O Frio Passa e a Solidariedade Fica’ 
entrega cobertores a instituições de caridade

O deputado federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG) que é Ouvidor-Geral da Câmara 
dos Deputados, lançou uma consulta pública 
para com o objetivo de estruturar as redes de 
ouvidorias no Brasil. Segundo o parlamentar, 
a iniciativa apresenta uma norma-modelo pro-
posta pelo Grupo de Trabalho de Articulação 
Legislativa da Rede Nacional das Ouvidorias 
Públicas. 

Os montes-clarenses têm até hoje (16) para 
pagar o Imposto Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) com 4% de desconto para pagamento a 
vista ou parcelar em sete vezes. Para este ano, 
foram emitidas mais de 180 mil guias, que tota-
lizam R$ 70 milhões. A data do vencimento do 
IPTU seria 16 de abril, conforme cronograma 
elaborado anteriormente. Porém, por causa da 
pandemia, onde muitos locais foram fechados, 
a Prefeitura adiou por 60 dias

Moc recebe hoje iPTU 
com desconto e tenta 
conter inadimplência

codanorte reúne 
prefeitos para assumir 
aterro sanitário

Norte de Minas cria 
protocolo único e 
impede festas em junho

Aconteceu no último final de semana, a tradicional entrega de cobertores a instituições de caridade da cidade. 
A campanha intitulada “O Frio Passa e a Solidariedade Fica” é realizada anualmente por Cida Campos quando, por 
ocasião de seu aniversário, os seus amigos a presenteiam com cobertores para serem doados a quem precisa. Neste 
ano de 2021, a campanha contou com a participação dos membros da Loja Maçônica Arlindo dos Santos e Fraterni-
dade Feminina, Rotary Club de Montes Claros Oeste, além, é claro, dos amigos de Cida Campos. 

Montes Claros, quarta-feira 16 de junho de 2021 - R$ 1,50

 Ano XXII | Nº 6461

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                   Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,05

Cotação eUrO - real

R$ 6,12

Gasolina

R$ 5,89

Diesel comum etanol 

R$ 4,65 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 30º
Min. : 14º

SaÚde 7

POLÍTica 4

cidade 6

Parlamentar atribui 
desenvolvimento econômico 

à conclusão de Anel 
Rodoviário 

ReGiONaL 9 ReGiONaL 9



Montes Claros, quarta-feira 16.6.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

A indústria de máquinas e imple-
mentos agrícolas iniciou o ano de 
2021 aquecida. No primeiro trimes-
tre deste ano registrou alta na sua 
produção física de 40,3% em relação 
ao valor registrado no mesmo perío-
do do ano passado, segundo dados 
publicados pelo IBGE na sua pesqui-
sa industrial mensal (PIM-PF). As altas 
nos preços das commodities, a nova 
safra recorde, o real desvalorizado, 
entre outros fatores têm estimulado 
os investimentos no campo na busca 
por ganho de produtividade.

Podemos afirmar que o quadro 
de recuperação iniciou no final do 
segundo trimestre de 2020 e man-
teve-se pelos trimestres seguintes 
o que permitiu ao setor, ainda em 
2020, registrar crescimento de 6,3%. 
Mantido o atual volume de produ-
ção, devemos registrar aumento de 
mais 20% em 2021. Crescer quase 
30% em apenas dois anos é um nú-
mero muito positivo para indústria 
de máquinas e implementos agríco-
las.

A mecanização do campo não se 

traduziu em aumento do desempre-
go, ao contrário, o forte aumento 
da demanda por máquinas elevou a 
contratação de mão de obra em mais 
de 18% nas indústrias fabricantes de 
máquinas e implementos. O quadro 
pessoal que em março de 2020 era 
de 45.160 pessoas em março de 2021 
já estava em 53.715 pessoas.

Um indicativo de que o cenário 
deve manter-se aquecido é o número 
semanas para atender os pedidos em 
carteira que se elevou em 30% nos 
últimos 12 meses. O nível de utiliza-
ção da capacidade instalada também 
se elevou, em março de 2021 chegou 
a 75,3% contra 71,34% em 2020. Au-
mento médio anual de 5,6%. Isso é 
um bom sinal, porque a melhora 
deste segmento tende agora a se 
espalhar por outros setores da eco-
nomia na medida em que ele mesmo 
tende a expandir ou modernizar suas 
operações para atender ao aumento 
de demanda.

Pesquisa realizada no início deste 
ano, com fabricantes de máquinas 
e equipamentos já previa forte ex-

pansão nos investimentos, não só 
reposição de bens depreciados, mas, 
principalmente, para modernização 
tecnológica e ampliação da capacida-
de industrial.

As importações brasileiras de má-
quinas agrícolas também registraram 
alta no primeiro trimestre do ano na 
comparação com mesmo período 
de 2020 (12,9%), mas tratam-se, na 
sua maioria, de aquisição de bens 
não produzidos localmente. O setor 
de máquinas agrícolas nacional se 
destaca internacionalmente pela ino-
vação tecnológica. É um dos setores 
da indústria de máquinas que mais 
contribuem com superávit na balan-
ça comercial brasileira.

O cenário de crescimento na pro-
dução e emprego do setor deve-se 
à colheita recorde de grãos na safra 
2020/21, às boas expectativas para a 
temporada 2021/22, à elevação do 
preço de commodities como soja 
e milho no mercado internacional, 
aliados à alta do câmbio. Fatores 
que promoveram o incremento da 
rentabilidade dos agricultores. Mais 

capitalizado, o agronegócio está in-
vestindo na atualização das máqui-
nas. Enquanto esses fundamentos 
se mantêm favoráveis, a produção e 
vendas devem continuar fortes. In-
clusive durante todo o ano de 2022.

Esses resultados mostram que a 
pandemia pouco afetou o setor de 
máquinas agrícolas. Os pontos de 
atenção estão relacionados à falta de 
matéria-prima e componentes no ge-
ral e no aumento excessivo do preço 
de insumos, como o aço, alumínio, 
plástico entre outros. Ainda que o 
desabastecimento de matéria prima e 
insumo não tenha provocado parali-
sação de fábricas, tem obrigado fabri-
cantes a renegociar com os clientes.

O mercado de máquinas agrícolas 
está aquecido como poucas vezes na 
história. O Brasil se tornou um gran-
de fornecedor de alimentos para o 
mundo. Temos ótimas perspectivas 
para o médio e longo prazo. Vamos 
trabalhar com atitude, positividade, 
protagonismo e otimistas para aten-
der as demandas que virão nos pró-
ximos meses.

Considerando os dados divulga-
dos pelo Levantamento Sistemático 
da Produção Agrícola (LSPA), Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), dentre outros, o Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplicada (IPEA) 
projetou um crescimento do Produto 
Interno Bruto (PIB) da agropecuária 
brasileira em 1,5% para 2020. Esse 
fato foi confirmado recentemente 
pelo IBGE, quando publicou que o 
setor agropecuário cresceu 2% em 
2020, impulsionado pela produção 
de soja (7,1%) e de café (24,4%). Há, 
ainda, expectativa de mais crescimen-
to em 2021 (2,5%).

Mesmo com a pandemia do novo 
coronavírus, a agropecuária registrou 
avanços e foi o único setor que apre-
sentou crescimento, especialmente 
em razão do bom desempenho na 
maioria das regiões do país, segundo 
apontou o estudo da Escola de Econo-
mia de São Paulo da Fundação Getulio 

Vargas (EESP-FGV). Por esses motivos, 
nota-se ainda mais relevante a necessi-
dade dos agricultores em resguardar 
todo o investimento com o plantio 
através da contratação de Seguro Agrí-
cola, possibilitando seu crescimento 
e expansão no mercado, além de 
trazer tranquilidade e segurança em 
imprevistos, tais como adversidades 
climáticas, falhas com equipamentos 
ou quaisquer outras fatalidades.

No Brasil, a implementação e ad-
ministração do seguro rural como 
uma política agrária teve início com a 
constituição da Companhia Nacional 
de Seguro Agrícola (CNSA), proposta 
por meio da Lei nº. 2.168/1954. Em 
meados da década de 60, “foram re-
guladas todas as operações de segu-
ros e resseguros e instituído o Sistema 
Nacional de Seguros Privados, cons-
tituído pelo Conselho Nacional de 
Seguros Privados (CNSP); Superinten-
dência de Seguros Privados (SUSEP); 

Instituto de Resseguros do Brasil 
(IRB); sociedades autorizadas a ope-
rar em seguros privados; e corretores 
habilitados”, através do Decreto-Lei 
nº. 73/1966.

Cabe ressaltar a medida gover-
namental para garantir as atividades 
agrícolas no país. Com a aprovação 
da Lei nº. 5.969/1973, foi constituído 
o Programa de Garantia da Atividade 
Agropecuária (PROAGRO), com o 
objetivo estampado no artigo 1º, qual 
seja, isentar o produtor rural de obri-
gações financeiras relacionadas com 
operações de crédito.

Por sua vez, a Constituição Federal 
de 1988, através do artigo 187, defi-
niu expressamente o Seguro Agrícola 
como instrumento de planejamento e 
execução da Política Agrícola. Somen-
te no ano de 2007 iniciou-se um pro-
cesso de transformação significativa 
no mercado segurador. A Lei Comple-
mentar nº. 126/2007 pôs fim ao mo-

nopólio das operações de resseguro 
no Brasil, que era exercido pelo Ins-
tituto de Resseguros do Brasil (IRB).

Após breves esclarecimentos so-
bre o surgimento do Seguro Agrícola, 
cabe destacar as formas e a facilidade 
de sua contratação, considerando 
sempre a preocupação social com o 
produtor que, ao terminar uma sa-
fra, já está pensando e programando 
a próxima. Mesmo com as recentes 
tecnologias disponíveis no mercado, 
ligadas à modernização e evolução da 
agricultura, desde o plantio, passando 
pela colheita, até o armazenamento e 
distribuição dos grãos, além do notó-
rio aumento de produtividade e de 
questões relacionadas à sustentabili-
dade ambiental, o seguro se mantém 
como forte aliado do produtor rural, 
em meio a tantas adversidades que 
podem trazer inúmeras dificuldades à 
vida no campo.

Com a pandemia e o isolamento 
social, as pessoas tiveram mais tem-
po para refletir sobre as mudanças 
na sua trajetória de vida. E para 
ajudar você a cuidar da sua saúde 
mental nós organizamos algumas 
dicas bem fáceis de colocar em prá-
tica. Confira:

Seja realista
Para qualquer atividade que 

você tem vontade de fazer é preciso 
adequar as expectativas com a rea-
lidade do processo. É preciso levar 
em consideração as possibilidades 

que você teve para alcançar as me-
tas e objetivos pretendidos para evi-
tar frustrações.

Evite o uso de álcool e outras 
drogas

O consumo de forma abusiva 
das chamadas substâncias psicoa-
tivas (álcool e drogas) aumenta as 
chances de você desenvolver trans-
tornos mentais.

Seja sociável
Um dos pontos importantes em 

manter uma vida saudável, prin-

cipalmente no quesito da saúde 
mental, é manter contato direto (e 
presencial) com pessoas. A intera-
ção social é um fator de proteção ao 
surgimento de transtornos mentais.

Cuide do corpo
Se alimente bem e sem exageros 

de doces, gorduras ou sal e mante-
nha uma frequência de exercícios 
físicos. Está comprovado cientifica-
mente que aliar uma alimentação 
balanceada às atividades físicas é 
uma medida que ajuda a combater 
transtornos mentais.

Durma bem

Situações que levam à privação 
do sono ou uma má qualidade des-
se sono podem levar ao surgimento 
de transtornos mentais. Então, evi-
te usar celular, tablet, computador 
ou ver televisão, pelo menos, 30 
minutos antes de dormir.

Além disso, um local confortável 
ajuda no descanso. Por fim, a média 
de horas de sono deve ser de sete 
horas por dia.

Você já sabe como ter mais saú-
de mental? Comece por essas dicas!

As palavras biodiversidade e diver-
sidade estão na boca do povo. Somos 
frequentemente confrontados com o 
uso desses termos na mídia, na po-
lítica, nas conversas coloquiais, mas 
poucos realmente buscam saber qual 
é, de fato, a sua definição. Infelizmen-
te, a informação rasa predomina e pa-
rece haver uma crença coletiva de que 
o entendimento dos conceitos será 
absorvido pela simples repetição dos 
termos. E isso é perigoso, pois acaba 
provocando entendimentos enviesa-
dos que levam ao empobrecimento 
da percepção do mundo ao nosso 
redor.

Se não compreendermos a diversi-
dade de forma precisa e abrangente, a 
definição de políticas públicas eficien-
tes para a sua proteção fica prejudi-
cada, penalizando toda a sociedade. 

Proponho uma aproximação ao tema 
com base na Teoria da Informação. Se 
utilizarmos os chamados índices de 
informação para a leitura de um texto, 
por exemplo, poderemos entender a 
riqueza das letras presentes (lógica de 
organização) e a abundância na qual 
aparecem (forma como se repetem 
ao longo do texto). Conteúdos es-
critos com poucas letras acabam não 
trazendo informação, assim como 
aqueles em que as letras se repetem 
em demasia também não. Esses dois 
parâmetros (riqueza e abundância), 
importantes elementos da Teoria da 
Informação, são a base dos índices 
de diversidade e podem ser aplicados 
em uma enormidade de campos de 
pesquisa, desde a Informática até a 
Ecologia.

Quando aplicamos os conceitos 

na Ecologia, usamos o termo riqueza 
para expressar quantas espécies nossa 
amostra possui, enquanto o termo 
abundância refere-se a quantos indi-
víduos representam cada uma dessas 
espécies. Desta forma, entendemos 
que diversidade é um índice mate-
mático que expressa a relação entre 
o número de espécies e a abundância 
de indivíduos presentes em um am-
biente.

Quando dizemos que um ecossis-
tema possui muita diversidade, sig-
nifica que contém muita informação 
biológica. Por isso, quando perdemos 
ecossistemas com alta diversidade, 
perdemos muita informação biológi-
ca. Empobrecemos a quantidade de 
informação que nosso planeta nos 
fornece, bem como todas as possibi-
lidades trazidas pelo entendimento 

desse conhecimento sobre a definição 
de nossas estratégias diante da vida.

A informação biológica está orga-
nizada na natureza, compreendendo 
um arranjo complexo que envolve 
diferentes níveis e grandezas. Toda a 
expressão de vida no planeta contém 
essa complexidade de organização, 
seja ela a referência contida em uma 
pequena sequência de DNA e RNA até 
todo o conjunto dos componentes 
vivos de um ecossistema, que chama-
mos de biota. Desta forma, dizer que 
biodiversidade se refere a toda a vida 
da terra ou que é a variedade de for-
mas de vida é extremamente simpló-
rio e, por que não, terrivelmente er-
rôneo, pois não informa o pilar crítico 
do conceito que é a organização da 
manifestação da vida e os processos 
ecológicos relacionados.
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Os principais benefícios ao contratar o Seguro 
agrícola no atual cenário econômico brasileiro 
(Parte 1)

5 dicas para cuidar da sua saúde mental

cLeBeR aUGUSTO de 
LiMa FRaNcO

advOGadO

RicaRdO OLiveiRa
SóciO FUNdadOR da LiON SaÚde e eSPeciaLizadO eM 

diReiTO SecURiTáRiO PaRa PLaNOS de SaÚde

Mercado de máquinas agrícolas cada vez mais 
aquecido

Sabemos de fato o que é biodiversidade? 
(Parte 1)

JOÃO MaRcHeSaN
adMiNiSTRadOR de eMPReSaS, 

eMPReSáRiO e PReSideNTe dO cONSeLHO 
de adMiNiSTRaçÃO da aBiMaQ

ReUBeR BRaNdÃO
MeMBRO da Rede de eSPeciaLiSTaS eM 

cONSeRvaçÃO da NaTUReza (RecN) e PROFeSSOR 
de MaNeJO de FaUNa e de áReaS SiLveSTReS Na 

UNiveRSidade de BRaSÍLia

Prefeito norte-mineiro 
no fórum minas

O prefeito de Montes Claros, Humberto Souto abriu o painel de pre-
feitos no Fórum de Minas, evento promovido pela VB Comunicação. Ele 
lembra que o último ano foi especialmente difícil e que ninguém estava 
preparado para enfrentar um processo como o da pandemia da Covid-19. 
Disse ainda ter tomado todas as medidas restritivas, mas necessárias, 
como o uso de máscaras, as barreiras sanitárias e outras medidas para 
evitar a contaminação da população. Souto acredita que “se tivéssemos 
agido como nos países mais disciplinados, teríamos evitado muito sofri-
mento” e lembra que Montes Claros tem comunicação com mais de 100 
municípios, até o sul da Bahia. Nesse período, Humberto Souto lembra 
que a economia retraiu, e a inadimplência foi grande, mas nenhuma obra 
no município foi paralisada ou “atrasamos nos pagamentos de empre-
sas e funcionários. A prefeitura ficou equilibrada”. O pior, para ele, está 
passando e até agosto, metade da população deve estar vacinada, “com 
isso, a contaminação vai diminuir”. Humberto Souto ressaltou que o go-
verno federal liberou os recursos para a saúde de forma exemplar. “Não 
tivermos falta de recursos, que vieram naturalmente, sem toma lá, dá cá”, 
disse.

A vAgA DE AuguSto ArAS

O Ministério Público Federal se movimenta para definir os nomes que 
comporão a lista tríplice que será apresentada ao presidente Jair Bolso-
naro para substituir Augusto Aras na Procuradoria-Geral da República. A 
eleição só acontece no ano que vem, mas os debates sobre o assunto são 
intensos. Os candidatos são Luiza Frischeisen, Mário Bonsaglia e Nicolao 
Dino, que inclusive, já concorreram em eleições anteriores e todos eles 
defendem a autonomia do Ministério Público Federal e a criação de uma 
quarentena, que proíba chefes da PGR de ocupar alguns cargos – como o 
de ministro do Supremo Tribunal Federal, logo após o encerramento do 
mandato. Os subprocuradores falaram também sobre a instituição de um 
mandato único, sem recondução. A questão é que mesmo com a apre-
sentação da lista tríplice, o presidente Jair Bolsonaro pode buscar outro 
nome mais da sua conveniência.

tErCEirA viA

Os presidentes do MDB, PSDB, DEM, Novo, Cidadania, PV, Solidarie-
dade e PSL tem um encontro nesta quarta-feira para discutir pontos em 
comum entre eles, que podem ajudar a construir uma terceira via nas 
eleições do ano que vem. A ideia é a de encontrar um nome que possa fa-
zer frente às candidaturas do presidente Jair Bolsonaro e do ex-presiden-
te Lula. Ninguém imagina sair desse encontro com nome algum, mas com 
uma unidade mínima. A conversa será durante um almoço, em Brasília.

DESEmprEgo Em minAS DEixA quASE 1,5 milhão 
DE ExCluíDoS

Corte de vagas leva desocupação a 13,8% no 1º trimestre, recorde da 
série histórica do indicador medida pelo IBGE, no estado. Taxa de infor-
mais também é destaque. A busca por trabalho do auxiliar de cozinha 
Samuel Ramos, que já estava complicada com os efeitos da pandemia, foi 
atropelada pelo aumento do desemprego. Festejada pelo governo, a rea-
ção da economia brasileira de janeiro a março passou distante da batalha 
de milhares de trabalhadores afetados pelo agravamento da crise do em-
prego, neste ano, no país e em Minas Gerais. Sem oportunidade ou nem 
sequer a esperança de encontrar vaga, 1,482 milhão de pessoas no estado 
vivem rotina de exclusão, representada pela maior taxa de desemprego 
em nove anos, de 13,8% medidos no primeiro trimestre de 2021 pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). No Brasil, são 14,8 
milhões de pessoas que não estão trabalhando, retratadas numa taxa de 
desocupação também recorde.

rEDução no vAlor DoS plAnoS DE SAúDE

A equipe do ministro da Economia, Paulo Guedes (foto), estuda for-
mas de tornar mais acessíveis os planos de saúde. Os estudos estão prati-
camente prontos e o governo deve anunciar nas próximas semanas uma 
redução de 6% a 8% nos preços dos planos de saúde individuais e familia-
res. Com esse afago o presidente Jair Bolsonaro espera recuperar parcela 
da classe média, que apoiou o início do seu governo, mas que reprova a 
forma como ele vem conduzindo a pandemia da Covid-19.

miniStro Do StF DEFEnDE quEbrA DE Sigilo 
bAnCário

O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tribunal Federal, ne-
gou o pedido para suspender as quebras de sigilo telefônico e telemá-
tico de Francieli Fontana, coordenadora do PNI (Programa Nacional de 
Imunizações). No pedido encaminhado ao Supremo, Fantinato disse que 
o acesso aos seus dados telefônicos é “completamente ilegal e inconstitu-
cional”. Moraes discordou. Para ele, as CPIs têm poderes semelhantes aos 
de juízes, podendo inclusive invadir “liberdades públicas e individuais”.

“Na presente hipótese, no exercício de seus poderes instrutórios, a 
CPI aprovou o requerimento de quebra dos sigilos telefônico e telemático 
da requerente, formulado de maneira fundamentada”, disse o ministro.

Moraes também afirmou que são de interesse público “eventuais con-
dutas comissivas e omissivas do Poder Público que possam ter acarretado 
o agravamento da terrível pandemia causada” pela Covid.
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Com filiação de Bolsonaro, Patriota 
deve mudar de nome para Aliança

Redutores de velocidade são instalados na 
Av. Neco Delfino, a pedido de Leãozinho

Projeto amplia grupo de 
pessoas com deficiência com 
isenção de IPI

Parlamentar luta para recapear a avenida 
Leonel Beirão

Edil Estiloso é também filósofo

Espia só, seu menino... Eu gos-
to de ver o que acontece na House 
do Povo que é conhecida mundial-
mente como Câmara Municipal... 
Afinal, os nossos nobres Edis são 
pessoas que falam de coisas que 
mexe com a sabedoria popular e 
erudita... Pois muito que bem... 
Espia só o que disse o mais estilo-
so dos Edis... “É fácil falar de mim... 
O difícil mesmo é ser eu”... Uai, sô, 
que coisinha mais biita... Eu fiquei 
por demais mais sabido... Ele não é 
só estiloso não... É corajoso e disse 
que não mais pertence aos quadros 
da base e que não aceita mais men-
tiras... Ué e que mentiras são essas? 
Eu não sei... Mas eu sei que ele sabe 
o que fala e sabe bem falar coragem 
lá é mato sim.

Estava vivinho e dormiu e acor-
dou e se foi

Ah, não, doidinho da Silva Xa-
vier... A coisa esta despingolando... 
Espia só...  Um menino da hora... 
Chegou em sua house cansadinho 
e resolveu pegar o rango e foi dor-
mir nos braços de Morfeu... (Dor-
mir, viu, malinha... Ele é o Deus do 
sono) e não é que a coisa desandou 
de uma vez por todas? Pois ele es-
tava dormindo e quando acordou 
estava mortinho da Silva Xavier e 
já tinha ido mesmo para a cidade 
dos pés juntos... Como é que pode 
uma coisa dessas? Como diz o meu 
amiguinho malinha Cotoquinho... 
Morrer não deve ser ruim não... O 
ruim mesmo é que morrer é para a 
vida toda... E assim não dá, né, mes-
mo? Cuidado com o seu rango da 
noite... Ui que meda.

 
ué e existe Formiga 

afrodisíaca é?

Eu sei que no estrese em que 
vivemos... A coisa não funciona 
bem e nem satisfatoriamente como 
devia... E aí o pessoal tem apelado 
para o ovinho de codorna... O via-
grinha do sertão que é o pequi e o 
viagra azulzinho mesmo... E agora 
surgiu um esperto e disse que tinha 
encontrado uma formiga que era só 
comer a bichinha (no caso a formi-
guinha viu mal acabado?) ficava doi-
dão... E milhares de pessoas com-
praram... E agora descobriram que 
tudo não passava de uma tremenda 
farsa... E o pior e tudo que as formi-
gas eram vendidas a peso de ouro... 
Mas também que povo mais besta 
seu menino... Compre o que já dá 
certo não é mesmo? É ruim.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem moçadinha 
sangue bom... Nesse momento es-
tou começando o nosso besteirol 
de cada dia e, por isso, vamos rir e 
oxigenar o nosso glorioso Coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor... Um dia o ministro da 
educação foi visitar a cidade de São 
João da Ponte para avaliar o grau 
de ensino nas escolas municipais... 
Foi levado até uma sala e tinha uma 
menina chamada Carolina que era 
a mais adiantada da sala... O minis-
tro sapecou... Filha quem foi que 
colocou fogo em Roma? A menina 
começou a chorar copiosamente e 
disse que não sabia... A professa sa-
pecou... Dr., se ela disse que não foi 
ela eu acredito... É uma boa aluna... 
E o ministro ficou surpreso e foi aí 
que o homem forte do paço sape-
cou... Ministro estamos num ano 
eleitoral... Diz quanto foi o prejuízo 
que a prefeitura paga e vamos dei-
xar o dito pelo não dito... Ará isso 
é duro... Ui.

Yes! temos o nosso 
bajuladromo

Pois no Rio de Janeiro e em São 
Paulo eles têm o sambódromo... 
E estão muito felizes... Afinal de 
contas, eles investem pesado no 
quesito samba e carnaval e ganham 

ótimos dividendos por isso... Em nos-
sa Princesinha do Norte teremos o 
primeiro e talvez único em todo esse 
mundão sem porteira de meu Deus o 
BAJULADROMO.... Isso mesmo... Será 
um grande investimento e a partir de 
sua inauguração... Todos os ministros 
e gente do governo federal que vier 
nos visitar... Será levado para lá... Onde 
o seu nome será ovacionado... Os pa-
pagaios de piratas poderão aparecer ao 
lado deles e mais... Receberão palavras 
e agradecimentos e elogios por nada...

 
Compra DvD e descobre que é 

corno

Eita que agora mesmo é que eu vi a 
coisa feder de uma vez por todas... Essa 
é uma história doida demais... Mas eu 
vou te contar... Um safado empresário 
do ramo da bobiça (leia-se motel) fil-
mava todos os casais que iam para lá 
fazer bobiça amorosa... E depois fez 
um DVD e passou a vender... E eis que 
um hominho doidinho por safadeza 
comprou o DVD só de bobiça explicita 
para maiores de 80 anos... Foi para sua 
house para assistir todo animadinho 
e eis que quem aparece num dos fil-
mes fazendo bobiça? A sua digníssima 
e até então fiel esposa... E com o seu 
melhor amigo... Foi veró mesmo... Aí 
ele saiu pegou uma faca e tentou matar 
o ex-amigo... A mulher? Bem, essa ele 
perdoou.

 
quem está por trás 

dos flanelinhas?

Tu sabias que ser flanelinha é cri-
me de contravenção com pena de até 
dois anos de xilindró? Pois então... Tu 
sabes... Eu sei e até Cotoquinho sabe... 
Mas lamentavelmente a Polícia... Minis-
tério Público... Judiciário e o pessoal 
do Paço não sabem... Ou preferem não 
saber? No Mercado eles lotearam o es-
paço do estacionamento e cobram o 
que querem... E aí de quem não pagar 
para estacionar em um local público... 
Por isso que o Mercado está cada dia 
mais vazio... Os bandidos agem arma-
dos... Usam drogas ilícitas e tudo a luz 
do dia e com a Polícia vendo... É uma 
triste realidade... Agora a pergunta que 
não quer se calar... Quem dá proteção 
a eles... Quem está por trás? Uai.

                  
Saque da morte

O meu amiguinho malinha Coto-
quinho já avisou um montão de vezes 
aqui que a corrupção está instituciona-
lizada em nosso Brasil varonil... Pois 
algumas coisa as pessoas acham nor-
mais... Como por exemplo saquear os 
carangões quando eles tombam nas 
estradas e na BR-251 que liga a nossa 
Princesinha do Norte a Francisco Sá 
tem uma verdadeira indústria de sa-
queadores... Eles são organizados e 
ninguém jamais foi punido por isso... 
Todos entendem que é normal... 
Não... É... Isso é garfar a coisa alheia... 
Mas no inicio da semana um carangão 
tombou e saquearam a carga... Só que 
ela é altamente tóxica e cancerígena...  
E quem apanhou tem que devolver já...

 
montei no porco

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Nesse momento estou 
picando a mula... Deitando o cabelo... 
Caindo no capinado e capando o gato e 
enfim tudo isso para dizer que estou indo 
embora mesmo... Mas não se preocupe 
que amanhã estarei de volta se Deus qui-
ser... E até lá acho muito bom ficar joiada 
e não fazer nadica de nada de errado e 
que não estarei por perto para te acudir 
e, por favor, lembre-se: “No amor não há 
medo. Antes o perfeito amor lança fora o 
medo, porque o medo produz tormen-
to”... Para pensar...

 
Fuso do dia – Falta de fidelidade 

de pessoas que deveriam ser compa-
nheiras e curiosamente jogam contra o 
local de trabalho... Ué, se não gostam 
do emprego que têm? Pede para sair 
e vai procurar um melhor... Xô, coisa 
ruim... Ainda bem que entre nos não 
tem isso não... Fora...

 
xonado do dia – Hoje o xonado 

do dia  é o nosso Diretor, que compe-
tência sobra e que conhecido  interna-
cionalmente como Paulinho... Ele é de 
poucas  palavras e grandes e pertinen-
tes ações... Sucesso, nobre guerreiro 
e ele empresta seu talento ao Grupo 
Gazeta... Fui!

última

O recapeamento completo com drenagem 
da avenida Leonel Beirão de Jesus, passando 
pela Ceanorte, obra primordial do sistema vi-
ário da parte sul da cidade volta a ser cobrado 
pelas lideranças politicas, entre elas, represen-
tantes do poder legislativo de Montes Claros. 
Para o vereador Valdecy Contador (Cidadania), 
com a retomada de várias obras, dentro do pro-
grama de Mobilização Urbana de Montes Cla-
ros, o momento é ideal para que os trabalhos 
de recapeamento da importante via pública 
sejam reiniciados. 

“A minha meta de trabalho é cobrar a viabili-
zação de empreendimentos de grande alcance 
social solicitados pela população, como esta-
mos fazendo no Vetor Norte. Mas é importante 
destacar o clamor de milhares de famílias resi-
dentes na zona sul, reivindicando benfeitorias 
no saneamento básico, como é o caso de dotar 

a av. Leonel Beirão, de total infraestrutura para 
comportar, com melhor fluidez, um trânsito 
nervoso com milhares de veículos se deslocan-
do para diversas regiões”.

Valdecy reitera que a referida obra é um 
sonho antigo dos moradores e demais usuá-
rios da via pública, que, no período chuvoso, 
são castigados com excesso de buracos e po-
ças d’agua que surgem ao longo da via. “No 
momento, vemos a necessidade urgente de 
construir uma canaleta nas proximidades da 
Ceanorte para o desvio do curso intenso de 
aguas; a obra será considerada um marco na 
atual gestão e vai contemplar diretamente famí-
lias residentes em bairros como o Morrinhos, 
João Botelho, Vila Luiza, Sumaré, Dr. João Al-
ves, São Judas II, Vila Maria, Conj. José Carlos 
de Lima, Vila Telma, entre outros adjacentes”, 
confidenciou.

A pedido do vereador Leãozi-
nho (Patriota), foi atendida mais 
uma solicitação ao prefeito Hum-
berto Souto, desta vez, o ofício 
23/2021 – o qual trata da instala-
ção dos redutores de velocidade 
e faixas de pedestres na Avenida 
Neco Delfino, no grande Delfino 
Magalhães. Por ser um pedido an-
tigo dos moradores, a melhoria irá 
atender toda a comunidade e ad-
jacentes, sobretudo pais e alunos 
da escola infantil na avenida, que 
atende a várias crianças dos bairros 
vizinhos; e também as igrejas da 
região, entre elas, a Paróquia Nos-
sa Senhora de Fátima, por onde 
passam os fiéis todos os dias, por 
ser uma via de acesso aos bairros 
do grande Delfino. Os redutores 
beneficiarão também às comunida-
des, moradores e comércios exis-

tentes por ali. 
Para o morador, Fábio Gonçal-

ves, “essa melhoria vai beneficiar a 
todos nós, moradores, e às milhares 
pessoas que passam por aqui, todos 
os dias, sobretudo as crianças e fa-
mílias na entrada e saída da escola; 
e que frequentam os comércios e 
igrejas aqui da nossa Neco Delfino”, 
concluiu. 

O vereador Leãozinho (Patriota) 
enalteceu mais uma reinvindicação 
atendida pelo prefeito. “Agradeço 
ao prefeito, Humberto Souto, por 
atender mais essa demanda, pois 
nós e toda população contamos 
sempre com esta resposta rápida às 
demandas antigas de cada região. 
Melhorias como esta, em um local 
tão movimentado, pode salvar vidas 
e, por isso, merece toda atenção do 
nosso mandato”, finalizou. 

vAlDEmAr SoArES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
disse que a inclusão é uma necessi-
dade cada vez maior, sendo preciso 
que se crie mecanismo para o núme-
ro de pessoas beneficiadas aumente 
de forma substancial. O vereador 
que tem um trabalho em defesa das 
pessoas com deficiência e tem apoia-
do todas as unidades que trabalham 
com crianças, disse que ficou feliz 
com decisão dos deputados, quando  
a Câmara dos Deputados aprovou 
o Projeto de Lei 7830/14; o projeto 
estende às pessoas com deficiência 
totalmente impossibilitadas de diri-
gir o direito a adquirir veículo com 
isenção do Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI).

O parlamentar disse que pelo 
texto do deputado José Mentor 
(PT), pais e filhos dos beneficiados, 
assim como seus responsáveis legais, 
também poderão receber a isenção, 
desde que o automóvel fique em 
nome do cidadão com deficiência. A 
Lei 8.989/95 prevê o benefício fiscal 

para “pessoas portadoras de defici-
ência física, visual, mental severa ou 
profunda, ou autistas, diretamente 
ou por intermédio de seu represen-
tante legal”. Para o parlamentar, é 
justo beneficiar o grupo de pessoas 
totalmente impossibilitadas de di-

rigir, mesmo que os automóveis se-
jam guiados por outra pessoa. Isso 
porque, segundo o vereador, “é fla-
grante a diferença de situação com 
relação aos demais grupos de indi-
víduos que compõem a sociedade. 
Entendo que esse é um projeto que 

tem que ter apoio de todos nós que 
defendemos uma maior inclusão e 
mais benefícios para as pessoas por-
tadoras de necessidades especiais. É 
justo, além de que esse é um projeto 
de grande alcance social e merece 
todo nosso apoio”, finalizou.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Presidente Jair Bolsonaro re-
cebeu o presidente do Patriota, 
Adilson Barroso, ao lado do filho 
Flávio Bolsonaro.  A filiação do 
presidente Jair Bolsonaro ao Pa-
triota, ainda a ser efetivada, parte 
da garantia de que ele terá o con-
trole do partido, do qual seria pre-
sidente de honra, e a mudança de 
denominação. O ex-Partido Ecoló-
gico Nacional (PEN) passaria a se 
chamar Aliança Pelo Brasil, ato a 
ser consagrado na mesma conven-
ção que receberá festivamente a 
filiação do presidente. 

Há certa resistência à filiação 
de Bolsonaro, mas não tem peso 

político.  Ainda há dúvidas sobre 
a mudança para Aliança. Nessa hi-
pótese, é possível a manutenção da 
sigla “Patriota”, que Bolsonaro gos-
ta muito. Bolsonaro não deseja ser 
surpreendido por “rebeldia” como 
a de Luciano Bivar, presidente do 
PSL, seu antigo partido, com quem 
romperia. Após deixar a presidência 
da República, Bolsonaro pretende 
assumir o comando do Aliança e 
promover sua organização em todo 
o país. O senador Flávio Bolsonaro 
foi o primeiro do grupo a se ingres-
sar no Patriota, a fim de “pavimen-
tar” o terreno para a filiação do 
presidente.
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Marcelo Freitas abre consulta pública 
para criação de ouvidorias em todo país

Projeto sobre concursos segue para a 
Fiscalização Financeira

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Gil Pereira enfatiza importância 
do anel rodoviário em Moc

girlEno AlEnCAr

Reivindicação histórica regio-
nal em razão da insegurança para 
as pessoas que usam diariamente 
os trechos das rodovias (BRs 135 
e 251) e dos entraves provocados 
ao desenvolvimento econômico, 
a conclusão do Anel Rodoviário 
Norte de Montes Claros se tor-
nará realidade. Uma conquista 
não somente para os montes-cla-
renses, mas para todos os nor-
te-mineiros, graças à antiga luta 
parlamentar travada pelo depu-
tado Gil Pereira para conclusiva 
execução das obras do projeto. 
Está em andamento a pavimenta-
ção das vias laterais do Anel Sul 
e também será construído o Anel 
Leste.

“Momento de muita satisfação, 
ao ver atendidos os nossos ape-
los ao governador Romeu Zema 
e seu secretário de Estado de In-
fraestrutura, Fernando Marcato, 

que cumpriram o compromisso e 
conseguiram negociar com a ECO 
135, concessionária da BR, que 
pagará e executará as esperadas 
as obras (R$ 130 milhões), sonho 
de três décadas da população de 
Montes Claros, que é o segundo 
entroncamento rodoviário do 
país”, declarou Gil Pereira.

E completou em seguida: “A 
concretização deste importante 
acordo só foi possível através da 
liderança do amigo, atuante e 
competente prefeito Humberto 
Souto, em articulação com nosso 
governador Romeu Zema, que 
preparou o Estado para estas 
necessárias obras. Todos os dias 
o trecho, segundo entrocamento 
rodoviário do país, recebe milha-
res de veículos de carga, que via-
jam do Centro/Sul para o Nordes-
te/Norte, percorrendo a BR-135, 
a BR-365 (liga ao Triângulo Mi-
neiro) e a BR-251 (liga à BR-116/
Rio-Bahia)”, ressaltou o deputado 

Gil Pereira.
Foram diversas audiências pú-

blicas, idas aos setores públicos 
responsáveis e cobranças reite-
radas, desde 2007, período em 
que houve obstáculos variados. 
“Teremos melhores condições 
de tráfego em breve, segurança 
e qualidade de vida para a comu-
nidade, além dos reflexos econô-
micos positivos para o Estado e o 
país”, salientou Gil Pereira.

Fluxo de caminhões 
Também durante audiência 

conjunta promovida na Assem-
bleia (04/04/19), pelas comissões 
de Transporte, Comunicação e 
Obras Públicas e de Defesa do 
Consumidor e do Contribuinte, 
Gil Pereira cobrou a conclusão do 
Anel Rodoviário Montes Claros, 
além da redução do alto valor do 
pedágio na BR-135, considerando
-o inadequado quando compara-
do a outras tarifas praticadas no 

DIVULGAÇÃO

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O O deputado federal Delegado 

Marcelo Freitas (PSL/MG) que é Ou-
vidor-Geral da Câmara dos Deputa-
dos, lançou uma consulta pública 
para com o objetivo de estruturar as 
redes de ouvidorias no Brasil. 

Segundo o parlamentar, a inicia-
tiva apresenta uma norma-modelo 
proposta pelo Grupo de Trabalho 
de Articulação Legislativa da Rede 
Nacional das Ouvidorias Públicas.

“Como ouvidor-geral da Câmara 
dos Deputados, temos buscado es-
truturar as redes de ouvidoria em 
todo o país. Nesse sentido, coorde-
namos a consulta pública com o pro-
pósito de consultar a opinião de pro-
fissionais das ouvidorias públicas de 
todo país para a elaboração de um 
modelo que sirva de referência para 
a criação de ouvidorias públicas, 
ampliando a participação popular e 
o controle social da administração 
pública, conforme preceituado pela 
Lei nº 13.460/2017”, explica Freitas. 

A consulta pública está aberta na 
página edemocracia.camara.leg.br e 
tem como público-alvo servidores 
das ouvidorias públicas que fazem 
parte da Rede Nacional de Ouvido-
rias.

“Compreendemos ser preciso 
aprimorar os serviços públicos como 
um todo e estamos trabalhando por 
um Brasil melhor. A participação dos 
profissionais das ouvidorias de todo 
país ajudará na construção de um 
Estado mais ético e mais eficiente 
na prestação dos serviços públicos”, 
afirma Marcelo Freitas. 

Para participar da consulta públi-
ca é preciso acessar a página edemo-
cracia.camara.leg.br clicar no tópico 
Administração Pública – Norma mo-
delo de unidade de ouvidoria nos 
órgãos da administração pública e 
inserir a opinião sobre o tema.

O parlamentar pontua que as 
ouvidorias possibilitam aos cidadãos 
o direito de participar na adminis-

tração pública direta e indireta, 
especialmente no que se refere ao 
acesso a registros administrativos e 
informações sobre atos de governo; 
apresentação de reclamações relati-
vas à prestação dos serviços públicos 
em geral ou de denúncias do exercí-
cio negligente ou abusivo de cargo, 
emprego ou função pública. 

“As ouvidorias públicas são insti-
tuídas com a finalidade de viabilizar 
os direitos dos cidadãos de serem 
ouvidos e terem suas demandas 
pessoais e coletivas tratadas ade-
quadamente no âmbito do órgão 
ou entidade a que pertencem. Sua 
função é intermediar as relações 
entre os cidadãos que as demandam 
e os órgãos ou entidades aos quais 
pertencem, promovendo a quali-
dade da comunicação entre eles e 
a formação de laços de confiança e 
colaboração mútua”, conclui Marce-
lo Freitas. (GISSELE NIZA – Colabo-
radora)

A Comissão de Administração 
Pública da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) aprovou, 
na manhã de ontem (15/6/21), pa-
recer de 1º turno do Projeto de 

Lei (PL) PL 2.211/20, do deputado 
Bartô (Novo), que estabelece o 
envio de informações à Secreta-
ria de Estado de Fazenda sobre a 
realização de concursos públicos 

pelos órgãos e pelas entidades da 
administração pública direta ou in-
direta estadual.

O parecer, do deputado Duarte 
Bechir (PSD), é pela aprovação da 

matéria na forma do substitutivo 
nº 1, que foi apresentado pela Co-
missão de Constituição e Justiça. 
O projeto agora segue para análise 
da Comissão de Fiscalização Fi-
nanceira e Orçamentária.

O projeto prevê que esses ór-
gãos e entidades enviarão à Secre-
taria de Fazenda, com antecedên-
cia mínima de 60 dias à data de 
publicação de edital de concurso 
para provimento de cargo ou em-
prego público, as seguintes in-
formações: disponibilidade orça-
mentário-financeira; estimativa do 
impacto orçamentário-financeiro 
no exercício em que o concurso 
entra em vigor e nos dois subse-
quentes; e alinhamento da admis-
são de pessoal com o aumento da 
eficiência, eficácia e efetividade da 
prestação de serviços e das políti-
cas públicas.

A proposição estabelece tam-
bém que essas informações deve-
rão estar disponíveis no site do 
órgão ou entidade que realizar o 
concurso ou no portal da transpa-
rência do governo.

O substitutivo nº 1 foi apresen-
tado com o objetivo de aprimorar 
o projeto e ampliar sua abran-
gência, especificando os órgãos 
públicos a serem impactados pela 
matéria: aqueles da administração 
direta dos Poderes Executivo, Le-
gislativo (incluindo o Tribunal de 
Contas) e Judiciário, do Ministério 
Público e da Defensoria Pública e 
das entidades da administração in-

direta estadual.
Durante a reunião, o deputado 

Bartô enfatizou que o PL 2.211 fa-
vorece a responsabilidade fiscal. 
Também salientaram a importân-
cia da matéria os deputados Du-
arte Bechir e Beatriz Cerqueira 
(PT), que ponderou, contudo, 
que o governo contrata de forma 
inconstitucional e faz da exceção a 
regra. “No serviço público, a regra 
deve ser o concurso público”, de-
fendeu.

Estágio - A comissão também 
emitiu parecer de 2º turno favorá-
vel à emenda nº 3 ao PL 314/15, do 
deputado Arlen Santiago (PTB), o 
qual dispõe sobre o cadastramento 
para estágio dos alunos do ensino 
médio da rede pública estadual.

A referida emenda, de autoria 
do próprio deputado Arlen Santi-
go e do deputado Bartô, foi apre-
sentada durante a discussão do 
projeto em 2º turno no Plenário.

Ela mantém a previsão de que 
10% das vagas ofertadas deverão 
ser destinadas a pessoas com de-
ficiência, conforme o texto apro-
vado em 1º turno, e acrescenta a 
possibilidade de haver uma exce-
ção, quando não houver candidato 
com esse perfil.

Segundo o relator, deputado 
João Magalhães (MDB), que pre-
side a comissão, a emenda aper-
feiçoa o projeto. “Ela mantém a 
relevante norma de inclusão social 
que destina vagas de estágio para 

pessoas com deficiência e, ao mes-
mo tempo, possibilita a contrata-
ção de pessoas distintas do citado 
grupo, caso as vagas não sejam 
preenchidas”, enfatizou, em seu 
parecer.

O projeto faz outras alterações 
na Lei 12.079, de 1996, que trata 
do estágio de estudantes na admi-
nistração pública. Determina, por 
exemplo, que as escolas públicas 
poderão encaminhar aos órgãos e 
entidades da administração públi-
ca cadastro de alunos interessados 
em ocupar as vagas de estágio ofe-
recidas.

Também insere a possibilidade 
de obtenção de estágio para alu-
nos dos últimos anos do ensino 
fundamental na modalidade pro-
fissional da educação de jovens e 
adultos.

Por fim, o texto faz alterações 
na Lei 14.697, de 2003, que insti-
tui o Programa Primeiro Emprego 
no Estado. O objetivo é que as 
escolas públicas possam encami-
nhar o cadastro de estagiários a 
entidades da administração pú-
blica e também ao grupo técnico 
encarregado de instituir as regras 
para encaminhamento às empre-
sas contribuintes de Imposto so-
bre Circulação de Mercadorias e 
Serviços (ICMS) que aderirem ao 
programa.

Com a apreciação da emenda, o 
projeto de lei já pode retornar ao 
Plenário para análise de 2º turno. 
(Portal ALMG)

Brasil.
O término do Anel de Montes 

Claros evitará transtornos e aci-
dentes, pois, segundo o DER-MG, 
passam pelo local mais de 10 mil 
carros e caminhões por dia. Além 
de melhorar o trânsito, eliminará 

o fluxo de carretas e caminhões 
dentro da cidade e proporcionará 
a implantação de novos distritos 
industriais. “Trata-se de obra fun-
damental, pois servirá ao novo 
Distrito Industrial, onde está 
sendo implantada a Eurofarma, 

com 244 mil m², o maior empre-
endimento privado no país atual-
mente (R$ 680 milhões). Gerará 
1.200 empregos na implantação 
e 600 empregos na operação da 
indústria, quando concluída”, 
destacou Gil Pereira.

O parlamentar com o prefeito, Humberto Souto; o reitor da Unimontes, Antonio Alvimar e; o 
governador, Romeu Zema

Parlamentar destaca a importância das ouvidorias
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A Prefeitura de Montes Claros 
realizou, na manhã de segunda-
feira, 14 de junho, uma ação de 
conscientização na praça Doutor 
Carlos, como parte da “Campa-
nha de Erradicação do Trabalho 
Infantil - edição 2021”. O ano de 
2021 foi definido, pela Organi-
zação Internacional do Trabalho 
(OIT), como sendo o ano para 
a eliminação das atividades la-
borais exercidas por crianças. 
O lema da campanha deste ano 
é “Precisamos agir agora para 
acabar com o trabalho infantil!”, 
e servidores da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Social 
estiveram na região central para 

A Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, e com o apoio do Depar-
tamento de Geociências da Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
- Unimontes realiza amanhã (17), 
uma live comemorativa ao Dia Mun-
dial de Combate à Desertificação.

O evento online terá formato de 
mesa-redonda, e contará com a par-
ticipação de diversos pesquisadores 
e estudiosos do tema no Norte de 
Minas. “Esta live faz parte das come-
morações do mês do Meio Ambien-
te em Montes Claros, e abordará a 
Desertificação no Norte de Minas: 
realidades, métodos de controle e 
experiências de soluções alternati-
vas. A transmissão será realizada a 
partir das 9 horas, no Youtube (ht-

tps://youtu.be/channel/UCZ1flW-
zwlyOTMNMvq7uJ2yg)”,

informou a gerente de educação 
ambiental da Prefeitura de Montes 
Claros, Mônica Durães.

Para o secretário municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável de Montes Claros, Sóter 
Magno, este debate é de suma im-
portância. “O Norte de Minas é uma 
das regiões mais pobre do país, e 
ficará mais empobrecido caso as 
autoridades não impeçam este pro-
cesso de desertificação que está em 
ritmo acelerado, devido às ações 
desordenadas de desmatamento e 
outras medidas danosas ao meio 
ambiente, provocadas por decisões 
irresponsáveis tomadas ao longo 
dos anos”, alerta.

O Dia Mundial de Combate à 
Desertificação foi criado em 1995, 
e desde então é celebrado anual-
mente todo dia 17 de junho, a fim 
de promover a conscientização 
para combater a desertificação e a 
seca. De acordo com a ONU, a de-
sertificação é a degradação da ter-
ra nas regiões áridas, semiáridas e 
subsumidas, decorrente do manejo 
inadequado e variações climáticas. 
A desertificação compromete um 
ambiente que já é vulnerável, tra-
zendo problemas ao sistema produ-
tivo, meio ambiente e ecossistema 
do qual faz parte. A degradação da 
terra é uma ameaça à vida humana, 
pois impede as atividades produti-
vas, reduz o acesso à água e inviabi-
liza qualquer atividade econômica.

O Hospital Universitário Cle-
mente de Faria (HUCF), vinculado 
à Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes), dando 
prosseguimento ao processo de 
mudanças na metodologia de tra-
balho da auditoria, implantou o 
projeto piloto “Prontuário de Ex-
celência”.

Neste mês, o “projeto piloto” 
está em execução Unidade de Tera-
pia Intensiva (UTI) Covid-19 e na 
Enfermaria Covid-19. A iniciativa 
conta com a parceria da Auditoria 
de Prontuários e da Diretoria de 
Enfermagem do HUCF. Posterior-
mente, será expandido para os 
demais setores do hospital, após 
a avaliação final de 30 dias de sua 
implantação.

A gerente da UTI COVID-19, 
Jane Tolentino Barbosa, explica 
que foi necessária uma melhoria 

Blitz na praça Doutor Carlos alerta sobre 
trabalho infantil 

HUCF implanta projeto piloto ‘Prontuário de 
Excelência’

Prefeitura promove debate no Dia Mundial de 
Combate à Desertificação e à Seca
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Aproximadamente 80 indígenas 
da etnia Warao, da Venezuela, que 
estavam em Montes Claros, foram 
embora da cidade e passaram a 
residir em Belo Horizonte, mas ti-
veram um contratempo: na parada 
em Sete Lagoas, foram presos, por 
colocarem as crianças nas ruas para 
pedir ajuda. O Conselho Tutelar de 
Sete Lagoas atuou e fez a prisão dos 
adultos. Depois dessa situação, os 
indígenas foram para Ribeirão das 
Neves e Belo Horizonte. Apenas 30 
venezuelanos continuam em Mon-
tes Claros e desocuparem a Casa 
da Juventude São Luiz Gonzaga, no 
Cintra e alugaram uma nova casa no 
bairro Jardim Alvorada, nas imedia-
ções do Presídio Alvorada.

A situação dos venezuelanos 
preocupa o Centro de Referência 
em Direitos Humanos do Norte de 
Minas, pois segundo a advogada, a 
prisão em Sete Lagoas deixa trans-
parecer ser arbitrária. Ela alega que 
as famílias venezuelanas decidiram 
sair de Montes Claros em busca de 
melhores condições de vida, pois 
foram bem acolhidos em Belo Ho-
rizonte. Desde quando chegaram 
a Montes Claros, em outubro de 
2020, que os venezuelanos viraram 
alvo de polêmica. A primeira foi 
com a Prefeitura, que é acusada de 
negar a assistência a eles. Depois a 
rejeição dos moradores, pois tanto 
no bairro Major Prates como Cintra 
os mais de 100 venezuelanos causa-
vam inquietação.

Aliado a isso, a Prefeitura de 

Montes Claros entrou com ação na 
Justiça Federal para obrigar a União 
e o Estado a participarem da assis-
tência aos indígenas venezuelanos, 
inicialmente com o assentamento 
deles na antiga área da Fazendinha 
do Menor, na zona sul da cidade. 
Depois com o custeio deles. O 
Conselho Municipal de Assistên-
cia Social deliberou pela ajuda do 
município aos venezuelanos, mas 
condicionou a não levar as crianças 
para pedir esmolas nas ruas. Eles 
passaram a atuar na cidade de Bo-
caiuva. O secretário municipal de 
Desenvolvimento Social, Aurindo 
Ribeiro alega que a Prefeitura não 
repassou o dinheiro aos venezue-
lanos, mas passou a suprir as de-
mandas delas, com alimentação e 
outros itens.

Venezuelanos saem de Moc e são 
presos em Sete Lagoas
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ajudar a conscientizar conduto-
res e pedestres sobre a impor-
tância dessa luta.

“O objetivo da campanha é 

promover a reflexão sobre o 
tema e fomentar a articulação 
dos serviços já existentes, com 
vistas a manter uma agenda com 

base territorial de enfrentamen-
to ao trabalho infantil”, explicou 
o secretário municipal de De-
senvolvimento Social, Aurindo 

Ribeiro. Hoje haverá a disponibi-
lização de vídeos educativos no 
site da Secretaria Municipal de 
Educação. Amanhã e sexta-feira 

serão realizadas Blitze educativa 
na Praça de Esportes, e em um 
shopping próximo à rodoviária.
(gA)

O flagrante de adolescente vendendo balas perto da PrefeituraA blitz
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na organização logística das pas-
tas, para a conscientização da im-
portância e definição do papel dos 
atores envolvidos.

“Observamos uma melhoria 
significativa na conferência, tempo 
de espera e fechamento dos pron-
tuários para faturamento, depois 

da implantação do projeto e trei-
namento das equipes multiprofis-
sionais e melhoria dos registros”, 
destaca.

Entre as mudanças observadas, 
ela destaca a melhoria das “pastas” 
com a devida formalização nos 
procedimentos das mesmas: capa 

uniforme com nome e leito do pa-
ciente, contra capa com check-list 
de todos os documentos do pron-
tuário em ordem adequada e aqui-
sição de divisórias coloridas para 
separação dos impressos.

Além de treinamento das equi-
pes, desde as secretárias de posto, 

técnicos de enfermagem, enfer-
meiros, médicos e fisioterapeutas 
sobre a importância legal dos do-
cumentos, foi instituída a obriga-
toriedade de carimbo e assinatura, 
com orientação sobre o preenchi-
mento de formulários obrigatórios 
e a forma ideal de documentação.

O diretor de Enfermagem, Ta-
deu Nunes Ferreira, ressalta a im-
portância do projeto e da sua exce-
lência na prestação da assistência 
aos usuários do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

“Os registros em prontuário 
são fundamentais para uma assis-
tência segura e de qualidade, pois 
são a fonte de informação mais 
importante de todo o processo do 
cuidar. O paciente é beneficiado 
quando os registros são completos 
e organizados e toda a equipe mul-
tiprofissional pode desempenhar 

seu trabalho de modo mais crite-
rioso”, observa o diretor.

Para a enfermeira e gerente 
da Auditoria, Ivanilde Antunes 
Afonso, a implantação do pron-
tuário de excelência permite uma 
melhor cobrança e uma proteção 
legal para a instituição e a equi-
pe assistencial. “O prontuário é o 
único documento que comprova 
um atendimento de excelência e 
também permite a cobrança dos 
procedimentos realizados nos usu-
ários”, destaca a gerente.

A orientação do projeto piloto 
conta com a participação dos ser-
vidores; Ivanilde Antunes Afonso 
(Enfermeira da Auditoria Interna), 
Luis Gabriel Amorim Oliveira (Es-
tagiário Administrativo da Auditó-
ria Interna) e Janice Mendes Stuart 
Almeida (Médica da Auditoria In-
terna). (Portal HUCF)
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Demolição do hotel São José gera polêmica em 
Montes Claros

Cidade Verde será lançado para revitalizar APAS

Casarão está sendo reformado para 
abrigar Procon municipal

Campanha ‘O Frio Passa e a Solidariedade 
Fica’ entrega cobertores a instituições

Moc recebe hoje IPTU 
com desconto e tenta 
conter inadimplência
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A época mais fria do ano pode 
ser também a mais quente, pois é 
nesta estação que os corações se 
aquecem e a solidariedade aflora 
nas pessoas.

A virtude da solidariedade vai 
além dos bens materiais e se ma-
nifesta antes de tudo na distribui-
ção dos bens e na remuneração 

do trabalho. Supõe também o es-
forço em favor de uma ordem so-
cial mais justa, na qual as tensões 
possam ser mais bem resolvidas e 
os conflitos encontrem mais facil-
mente sua solução por consenso.

E foi com base neste princí-
pio solidário que aconteceu no 
último final de semana, a tradi-

cional entrega de cobertores a 
instituições de caridade da ci-
dade. A campanha intitulada “O 
Frio Passa e a Solidariedade Fica” 
é realizada anualmente por Cida 
Campos quando, por ocasião de 
seu aniversário, os seus amigos a 
presenteiam com cobertores para 
serem doados a quem precisa.

Com o objetivo deixar a nature-
za mais presente na cidade, a Pre-
feitura de Montes Claros irá lançar, 
nos próximos meses, o programa 
Cidade Verde, que prevê a revita-
lização de parques e áreas de pre-
servação permanente, bem como 
ações de arborização em parques, 
praças, canteiros e calçadas, uti-
lizando espécies adequadas para 
cada local. Para o novo secretário 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-

mento Sustentável de Montes Cla-
ros, Sóter Magno, a quantidade de 
vegetação presente na cidade, dis-
tribuída principalmente nos par-
ques, praças, canteiros e rotatórias, 
aumentou significativamente na ci-
dade nos últimos anos, mas ainda 
está aquém da recomendada pela 
Organização Mundial de Saúde.

“A arborização é importantíssi-
ma, pois além de propiciar som-
bra, purificar o ar, atrair aves, dimi-

nuir a poluição sonora, etc, ainda 
valoriza a qualidade de vida da 
população. Por isso, a nossa meta é 
proporcionar duas árvores por ha-
bitante, o dobro da recomendação 
mínima da OMS. E estamos empe-
nhados nesta tarefa, com o apoio 
do prefeito Humberto Souto, que 
não vem medindo esforços para 
estruturar e manter o nosso meio 
ambiente cada dia mais sustentá-
vel”, justificou Magno.

Segundo ele, o programa vem 
sendo elaborado pela equipe técni-
ca da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e será debatido com 
toda sociedade civil organizada. 
“Queremos contar com a participa-
ção das entidades ambientais, das 
escolas, faculdades, universidades 
etc, além dos arquitetos e ecolo-
gistas, para deixar nossa cidade 
ainda mais arborizada e bonita”, 
concluiu. (gA)

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando as obras de refor-
ma do Casarão dos Telles e Mene-
zes, uma construção histórica que 
sediará a futura sede do Programa 
Municipal de Proteção e Defesa do 
Consumidor (Procon). A restaura-
ção está sendo realizada com ver-
bas do acordo judicial celebrado 

pela Copasa com o Ministério Pú-
blico, no valor de R$ 10 milhões, 
em 2016, por causa da cobrança 
indevida da taxa de esgoto da po-
pulação. O casarão estava em pro-
cesso de deterioração, com risco 
de desabamento. No dia 3 de julho 
de 2020 foi feita a desapropriação.

No mesmo terreno, o Municí-

pio está construindo a Escola de 
Defesa do Consumidor, que vai 
ampliar o trabalho já realizado 
pelo Procon, por meio de cursos 
de orientação sobre finanças e di-
reitos do consumidor. Apesar de o 
acordo ter sido assinado em 2016, 
a demora se deu em virtude de im-
passe. O Ministério Público propôs 

que fosse construída a Escola do 
Consumidor nas imediações da 
Prefeitura, para facilitar o acesso 
da comunidade. A Prefeitura optou 
pela compra do Casarão dos Telles 
e Menezes. Depois de dois anos a 
compra do casarão foi realizada e 
iniciada a restauração do prédio. 
(gA)
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Os montes-clarenses têm até 
hoje (16) para pagar o Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU) 
com 4% de desconto para pagamen-
to a vista ou parcelar em sete vezes. 
Porém o secretário municipal de 
Finanças, William César Rocha ex-
plica que o maior desafio é vencer 
a cultura da inadimplência, pois no 
ano de 2020, foram emitidas guias 
de R$ 65.520 milhões, mas o arre-

cadado foi de R$ 11.272.698,58, ou 
seja, apenas 17,2% do total, confor-
me dados apresentados na presta-
ção de contas dia 1º de junho deste 
ano. Para este ano, foram emitidas 
mais de 180 mil guias, que totali-
zam R$ 70 milhões.

A data do vencimento do IPTU 
seria 16 de abril, conforme crono-
grama elaborado anteriormente. 
Porém, por causa da pandemia, 
onde muitos locais foram fechados, 
a Prefeitura adiou por 60 dias. Ro-

cha explica que em Montes Claros 
foi criada a cultura da inadimplên-
cia, em componente histórico, que 
ele considera como consequência 
da ineficiência administrativa, de 
que não de paga os impostos mu-
nicipais e também não se toma 
nenhuma medida contra os ina-
dimplentes. Isso criou um passivo 
negativo muito grande. Ele lembra 
que dos R$ 70 milhões que foram 
emitidos, se chegar a metade do va-
lor já é um avanço.

O risco de demolição do tradi-
cional prédio onde durante mais 
de 70 anos funcionou o Hotel São 
José, na praça Coronel Ribeiro, 
está gerando polêmica em Montes 
Claros. O Conselho Municipal do 
Patrimônio Histórico emitiu pa-
recer para impedir a demolição e 
ainda abriu o processo de tomba-
mento histórico do imóvel, cons-
truído na década de 1930. Ontem, 
foi publicado no Diário Oficial do 
Município a decisão da Procura-
doria-Geral de Montes Claros que 
indeferiu o recurso movido pelos 
proprietários do imóvel. O prédio 
está a venda em uma imobiliária da 
cidade, mas o comprador será obri-
gado a manter a sua fachada origi-

nal. Os proprietários entraram com 
pedido de demolição na Secretaria 
Municipal de Infraestrutura. O 
Conselho municipal foi acionado 
pela arquiteta Viviane Marques Te-
rence e de imediato, abriu o pro-
cesso de tombamento histórico.

O historiador Wanderlino Ar-
ruda observa que o prédio foi 
construído em 1937 e na época se 
constituía o mais importante hotel 
da cidade. Tanto é que o local abri-
gava as principais autoridades de 
Montes Claros, como a direção do 
Dnocs, chefe da Polícia. No ano de 
1954 o próprio Wanderlino residiu 
no local. Os rumores é que o can-
tor Roberto Carlos se hospedou no 
local, quando veio fazer show na 

década de 1980. Mas isso não foi 
confirmado. O secretário muni-
cipal de Cultura, João Rodrigues 
explica que o prédio é uma edu-
cação notável, de alta relevância 
arquitetônica, no estímulo artde-
cor e ainda tem o reconhecimento 
histórico, pois foi construído por 
Chiquinho Guimarães, que tam-
bém construiu a Catedral de Mon-
tes Claros. Por isso, a iniciativa de 
abrir o processo de tombamento e 
com isso, impedir que seja demo-
lido. Ele entende que os proprie-
tários poderiam seguir o modelo 
implantado em Belo Horizonte, na 
área histórica, onde se mantém a 
fachada e se constrói prédio mo-
derno. (gA)

Neste ano de 2021, a campa-
nha contou com a participação 
dos membros da Loja Maçônica 
Arlindo dos Santos e Fraternidade 
Feminina, Rotary Club de Montes 
Claros Oeste, além, é claro, dos 
amigos de Cida Campos.

Os cobertores foram entre-
gues no Centro Feminino de 
Longa Duração, mais conhecido 
como “Lar das Velhinhas”; Pas-
toral do Menor da Paróquia São 
João Batista; e moradores de rua. 
“Ações como essas demonstram 

a capacidade de solidarizarmos 
com o outro e essa atitude de sair 
de si e ir ao encontro do outro é 
que possibilita a alteridade social, 
motivo primeiro e determinante 
dessa ação”, concluiu Cida Cam-
pos.

O prédio do antigo Hotel São José 
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Norte de Minas registra 899 casos 
de picadas por escorpiões

Calendário da vacinação contra Covid-19 
em Minas prevê 1ª dose até outubro
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O Norte de Minas está com 899 
pessoas atacadas por escorpiões 
nos cinco primeiros meses do 
ano, conforme dados divulgados 
ontem pelo Escritório da Qualida-
de do Hospital Universitário, que 
é referência dessa área na região. 
Não foi registrado nenhum óbito 
nesse ano, que deu entrada pelo 
HU. As duas mortes ocorridas nos 
últimos 10 dias foram de crianças, 
em Patis e Monte Azul. A qualida-
de do Hospital Universitário só 
registra nas estatísticas os casos 
quando passam pelo hospital.

Em janeiro foram registrados 
166 casos; fevereiro com 187; mar-

ço com 176; abril com 163 e maio 
com 207. Em 2020, o HUCF aten-
deu a 6.084 casos de pessoas que 
sofreram ataques de animais peço-
nhentos, sendo registrada uma pe-
quena queda (3,93%) em relação 
a 2019 (6.333 atendimentos). O 
escorpião é a espécie peçonhenta 
com o maior registro de vítimas, 
respondendo por 44,49% do total 
de ocorrências desta natureza no 
HUCF nos últimos dois anos.           

Conforme o relatório, em 
2020, apesar do esforço da equipe 
do Hospital Universitário em sal-
var vidas, o HUCF registrou qua-
tro óbitos de vítimas de animais 
peçonhentos, sendo a maioria de 
pacientes que foram transferidos 

em estado grave, vindos de outros 
municípios da região. Em 2019, 
foram registradas quatro mortes 
de vítimas de complicações de-
correntes de picadas de animais 
peçonhentos.

De acordo com os números 
do Escritório da Qualidade do 
HUCF, em 2020, foram atendidas 
na unidade 2.689 vítimas de pica-
das de escorpião, 3,24% a menos 
do que os casos de 2019 (2.770). 
No ano passado, janeiro foi o mês 
com maior quantidade de pessoas 
atacadas pelo escorpião, com 705 
casos – contra 667 ataques regis-
trados em 2019 – queda de 5,39% 
em relação a janeiro do ano retra-
sado (5,39%).

Todos os mineiros acima de 18 
anos devem receber a primeira dose 
da vacina contra a Covid-19 até ou-
tubro deste ano. A expectativa é a de 
que o grupo entre 55 e 59 anos rece-
ba a primeira dose ainda neste mês de 
junho; entre 50 e 54 anos, em julho; 
de 35 a 49 anos, em agosto; de 25 a 34 
anos, em setembro; e de 18 a 24 anos, 
em outubro. A previsão foi anunciada 
ontem (15/6), pelo secretário de Es-
tado de Saúde, Fábio Baccheretti, em 
coletiva à imprensa. O calendário se 
baseia na previsão de distribuição de 
doses pelo governo federal.

“A expectativa do Ministério da 
Saúde é de enviar 38 milhões de 
doses para todo o país em junho, 35 
milhões para julho, 68 milhões para 
agosto, 62,5 milhões para setembro 

MINEIROS ACIMA DE 18 ANOS

e 65 milhões para outubro. Diante 
disso e do histórico de que 10% das 
doses vem para a Minas, porque a po-
pulação mineira equivale a cerca de 
10% do país, temos essa expectativa 
por faixa etária da vacinação com a 

primeira dose em todo o estado”, ex-
plicou o secretário de Saúde.

Ele destacou que o calendário 
da vacinação em Minas depende do 
cumprimento do cronograma apre-
sentado pelo governo federal, além 

da velocidade da aplicação por parte 
dos municípios. Portanto, as datas 
podem ser antecipadas ou atrasadas, 
conforme essas variáveis.

“A velocidade da vacinação não é a 
mesma em cada município do estado 
e os grupos não têm o mesmo tama-
nho proporcional. Então, alguns mu-
nicípios provavelmente começarão a 
vacinar antes e outros depois (da data 
prevista). Há a expectativa que ainda 
em junho alguns municípios con-
sigam vacinar pessoas abaixo de 55 
anos, lembrando que estamos condi-
cionados à distribuição pelo governo 
federal”, afirmou Fábio Baccheretti.

Cautela
O secretário de Estado de Saúde 

também enfatizou a importância de 

se manter o uso de máscara, cuidados 
de higienização e distanciamento até 
que o processo de imunização esteja 
totalmente concluído.

“Apesar dessa boa notícia, o esta-
do continua com alta incidência e a 
vacinação não impede a transmissão 
da doença por completo. É essencial 
o uso de máscara”, lembrou. Atu-
almente, apenas as macrorregiões 
Triângulo do Norte e Vale do Aço 
estão na onda amarela do plano Mi-
nas Consciente. As outras 12 regiões 
estão na onda vermelha e devem 
adotar medidas mais restritivas para 
contenção da pandemia.

imunização
Baccheretti também reforçou 

que, apesar do aumento da incidên-

cia da doença, com crescimento no 
número de novos casos confirmados, 
a procura por leitos se mantém está-
vel e a queda de óbitos nos grupos 
já imunizados permite um panorama 
otimista sobre o sucesso da imuniza-
ção.

“Apesar da incidência está au-
mentando, o número de casos 
aguardando leitos não vem subindo 
proporcionalmente. Percebemos 
que há uma redução proporcional 
nos óbitos nas idades já vacinadas, 
especialmente com as duas doses, 
mostrando que todas as vacinas são 
eficazes. Lembrando que as vacinas 
utilizadas nesses grupos foram pra-
ticamente Coronavac e AstraZeneca, 
tirando qualquer dúvida sobre a efi-
cácia”, enfatizou. (Agência Minas)

Baccheretti também enfatizou a importância de se manter os 
cuidados contra a Covid-19
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Em Taiobeiras, um homem, de 25 anos, foi preso por tráfico de drogas 
depois que a polícia apreendeu 2,5 kg de maconha na casa dele. A PM 
montou uma operação e fez buscas no imóvel, no Bairro Bom Jardim, 
após indícios de tráfico de drogas no local. Foram apreendidos 2,5 kg 
de maconha em barras, um pé da droga, balança e material usado para 
dolagem. Segundo a PM, o homem não estava na residência no momento 
da abordagem e foi preso horas depois durante rastreamento. Ele disse 
à polícia que as drogas pertenciam a outro homem, preso por tráfico no 
último sábado (12). O suspeito foi conduzido à delegacia e foi autuado 
por tráfico de drogas.

Com o objetivo de desarticular um esquema criminoso na Circunscrição 
Regional de Trânsito (Ciretran), em Unaí, no Noroeste de Minas, o 
Ministério Público realizou a Operação Fast Pass. Estão sendo cumpridos 
13 mandados de prisão preventiva e 33 de busca e apreensão, na manhã 
dessa terça-feira (15). Segundo o Ministério Público, o esquema envolvia 
“agentes públicos, despachantes e particulares”. “O nome da operação 
faz alusão a um odioso esquema de favorecimento de alguns particulares, 
através do pagamento de propina para Policiais Civis, por intermédio de 
despachantes, para acelerar o procedimento de vistoria e transferência de 
veículos automotores”, diz a nota enviada pelo MP. A ação é realizada por 
meio do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco) de Paracatu com apoio da Polícia Militar e da Corregedoria da 
Polícia Civil. Mais detalhes da operação serão repassados durante uma 
coletiva de imprensa na tarde dessa terça. Em nota, a Polícia Civil informou 
"que todas as medidas criminais e administrativas pertinentes estão sendo 
adotadas e reforça que não admite desvios de conduta, assegurando total 
independência nos trabalhos correcionais".

Na noite desse sábado (12), em Curvelo, um homem de 62 anos morreu 
após ser atropelado por um carro na MGC-259. Segundo a Polícia Militar 
Rodoviária, o motorista do carro disse que estava na via e que ficou com 
a visão comprometida devido aos faróis dos veículos que seguiam pelo 
sentido contrário. Ainda de acordo com a PM, ele relatou que momentos 
depois sentiu um forte impacto na parte central do carro, sem saber o 
que havia acontecido. Então, o homem estacionou o veículo e percebeu 
que havia uma vítima atropelada. Outras pessoas, que passavam pelo local, 
também pararam. O Corpo de Bombeiros foi acionado, porém Antônio 
Fausto dos Santos morreu no local. A perícia foi acionada e realizou os 
trabalhos de praxe. Segundo a PM, o motorista fez o exame do etilômetro 
que não constatou presença de álcool no sangue. O veículo foi liberado 
para o condutor, por não haver irregularidades. O corpo da vítima foi 
encaminhado ao IML de Curvelo.

Polícia Militar prende casal 
após assalto, em Três Marias

Motociclista inabilitado é preso com 
arma de fogo em Montes Claros

MOC | Homem é detido após simular 
furto de moto para não pagar multas

Andarilho morre após ser atropelado por carro em Montes Claros

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO
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8 Segurança pública

Na noite da última segunda-
feira (14), um motociclista, de 22 
anos, foi preso após fugir de uma 
abordagem da PM e ser perseguido 
por cerca de 15 minutos. A 
ocorrência foi em Montes Claros, e 
mobilizou 40 policiais e 20 viaturas. 
O indivíduo estava armado e era 
inabilitado. “Nós fazíamos uma 
operação no bairro Alto São João e 
nos deparamos com esse indivíduo 
em uma motocicleta. Ele olhava 
de forma insistente e nervosa para 
os policiais, quando decidimos 
abordá-lo. Ele fugiu, ultrapassou 
vários semáforos vermelhos e várias 
placas ‘pare’, colocando em risco 
a vida de pedestres e motoristas, 
uma vez que as vias estavam muito 
movimentadas”, conta o sargento 
Wilson Aparecido Souza.

Os militares percorreram ruas 

Na última segunda-feira (14), 
em Montes Claros, um homem, 
de 26 anos, foi detido após 
simular o furto da própria moto 
com a intenção de não pagar 
multas no valor de cerca de R$ 
5 mil. Segundo informações da 
PM, o suspeito é inabilitado e 
foi abordado após avançar o 
semáforo vermelho no Bairro 
São José, por volta das 19h. A 
polícia constatou que ele usava 
calçado inadequado e dirigia 

sob efeito de álcool, tendo o 
teste do bafômetro acusado 0,16 
mg/l. Foram lavradas infrações 
administrativas e a motocicleta 
foi liberada.

Cerca de duas horas após, 
o homem acionou a PM para 
sinalizar que o mesmo veículo 
havia sido furtado e fez até 
publicações em redes sociais 
pedindo ajuda da população para 
localizar a moto, como explica 
a tenente Maria Tereza Brant. 

“Uma equipe de motopatrulha 
visualizou essa motocicleta no 
bairro Cintra e abordou quem 
a conduzia. Trata-se de um 
indivíduo, de 20 anos, que contou 
ter pegado emprestada a moto 
com um amigo para adquirir 
entorpecentes. Os policiais 
encontraram com ele material 
análogo à cocaína. Diante de toda 
essa situação, a polícia voltou 
ao dono do veículo que, até 
então, tinha acionado o 190 em 

razão de furto, questionando-o 
sobre o que realmente estava 
acontecendo. Ele confessou ter 
inventado a história para se eximir 
das notificações recebidas horas 
antes”, disse. De acordo com a 
tenente, os dois foram conduzidos 
à delegacia e assinaram um Termo 
Circunstanciado de Ocorrência 
(TCO). O homem, de 26 anos, 
vai responder por comunicação 
falsa de crime e o outro por uso e 
consumo de drogas.

No bairro Major Prates, em 
Montes Claros, um andarilho 
morreu após ser atropelado por um 
carro, na noite da última segunda-
feira (14). "O motorista do veículo 
envolvido no acidente nos contou 

que dirigia sentido bairro quando 
foi surpreendido pela vítima, que 
atravessou repentinamente na 
pista, de modo que o acidente 
não pôde ser evitado. Duas 
testemunhas que caminhavam na 

avenida confirmaram essa versão”, 
esclareceu o sargento Ailton Allessi 
Ruas.

O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) prestou 
socorro ao homem. Ele apresentou 

traumatismo cranioencefálico grave 
e parada cardiorrespiratória. Foram 
feitas manobras de ressuscitação 
pulmonar por cerca de 40 minutos, 
porém a vítima não resistiu.

O homem aparentava ter 45 

anos e o corpo foi encaminhado 
ao Instituto Médico Legal para 
identificação. Segundo a PM, o 
motorista foi conduzido à Polícia 
Civil para prestar esclarecimentos. 
“Ele permaneceu no local, 

aguardou todo o trabalho das 
polícias, ajudou com informações 
e, apesar de não apresentar sinais 
de embriaguez, submeteu-se ao 
teste do etilômetro, que apontou 
zero", disse o sargento.

tAiobEirAS | polícia apreende 2,5 
kg de maconha e homem é preso

unAí | operação do mp desarticula 
esquema criminoso na Ciretran 

mgC-259 | homem morre após ser 
atropelado por um carro
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Na cidade de Três Marias, um 
casal foi preso pela Polícia Militar, 
depois de um roubo a um disque-
bebidas, no bairro jardim de Lima. 
Eles foram encontrados após 20 
horas de buscas ininterruptas. 
Imagens das câmeras de 
segurança do estabelecimento 
flagraram o momento em que 
um criminoso entra no local. Ele 
vai em direção ao balcão, saca 
uma arma e anuncia o assalto. 
Logo depois, a funcionária retira 
dinheiro do caixa e entrega para 

o bandido, que foge levando 
ainda uma caixa de cerveja. De 
acordo com as informações do 
tenente Daniel Borges, logo após 
o roubo, que ocorreu no último 
domingo (13), a PM começou a 
fazer buscas pelos criminosos. 
A operação contou com a 
participação de militares que 
estavam de folga e com o apoio 
do Setor de Inteligência. “Através 
das imagens, conseguimos 
identificar o carro utilizado na 
fuga. Montamos uma operação 

na zona rural para localizá-lo e, 
após denúncia de visualização 
do veículo, retornamos e fizemos 
a abordagem - próximo ao 
aeroporto da cidade”.

Ainda segundo o tenente, 
durante a abordagem foi 
constatado que o homem tinha 
um mandado de prisão em 
aberto. Questionada, a mulher 
contou aos militares que o assalto 
foi cometido por um adolescente, 
primo do companheiro dela, 
que ainda não foi localizado 

pela polícia. “Eles são oriundos 
de Pirapora e estavam em Três 
Marias prestando serviço em uma 
obra. Um deles passou o nome 
falso e, depois que pesquisamos 
melhor, constatamos que estava 
com mandado de prisão em 
aberto”. Além das prisões, a PM 
apreendeu uma escopeta, uma 
garrucha, munições, R$ 263, dois 
celulares, um cartão de crédito 
e o carro usado no roubo. A 
ocorrência foi encaminhada para 
a Polícia Civil.

dos bairros Renascença, Centro, 
Vila Tupã e, então, conseguiram 
prender o homem no Vera Cruz, 
após ele jogar a moto no chão, 
invadir uma casa e sair pelos fundos 
do imóvel. “A dona da residência 
confirmou que ele saiu pulando de 
muro em muro, por isso fechamos 

todo o quarteirão e visualizamos 
um rastro de sangue. Ele se cortou 
enquanto pulava um muro de caco 
de vidro. Isso nos ajudou a chegar 
até ele, que ofereceu resistência, 
ainda assim foi preso”.

O sargento explica que o 
individuo fugiu da PM porque estava 

com uma garrucha de dois canos, 
era inabilitado e é conhecido nos 
meios policiais. “Ele tem passagens 
por tráfico de drogas, roubo, entre 
outros, e era monitorado pelas 
equipes da polícia por causa de 
ameaça a outras pessoas. Embora 
não tenha admitido que iria 
cometer um crime, nós acreditamos 
que, sim, algo ilícito seria feito; um 
roubo ou até mesmo um homicídio. 
Foi uma intervenção necessária e 
rápida da PM”, esclarece o sargento.

O preso foi encaminhado à 
Polícia Civil e pode responder por 
violação de domicílio, porte ilegal 
de arma de fogo e gerar perigo de 
dano, uma vez que não tem Carteira 
Nacional de Habilitação (CNH). Ele 
ainda precisou de atendimento 
médico porque se feriu durante a 
fuga.
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Codanorte reúne prefeitos 
para assumir aterro 
sanitário
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FÁBIO MARÇAL

Norte de Minas cria protocolo 
único e impede festas em junho

9regiOnal

Governo de Minas doa 
equipamentos para 
novas unidades da Uaitec

girlEno AlEnCAr

Os municípios do Norte de 
Minas decidiram ontem (15), em 
videoconferência, estabelecer um 
Protocolo Único para evitar a che-
gada da terceira onda da Covid-19 
e com isso, evitar que sejam toma-
das medidas mais restritivas, como 
suspensão das atividades econômi-
cas, fechamento de cidades e caos 
na rede hospitalar. O pedido de 
unificação das ações foi apresenta-
do pelo prefeito Humberto Souto, 
pela superintendente regional de 
Saúde, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques e pelo promotor Daniel 
Lessa, coordenador regional de saú-
de do Ministério Público. A reunião 

foi organizada pela Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams), a pedido do Centro 
Regional de Operações de Emer-
gências em Saúde (Coes).

Os dados apresentados na reu-
nião mostram que o Norte de Minas 
registrou até agora 1.889 mortes 
por Covid e 93.452 pessoas con-
taminadas com a doença. Aliado a 
isso foram identificadas 74 amos-
tras de nova variante no Norte de 
Minas, colocando em risco de che-
gar a terceira onda. O Ministério Pú-
blico propôs que as Prefeituras do 
Norte de Minas publiquem decre-
tos similares ao de Montes Claros, 
onde não foi ‘amargo’ a ponto de 
matar o paciente, mas estabeleceu 

normas que impede o fechamento 
de escolas, comércio e outras ações 
restritivas.

Na abertura dos trabalhos, o 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), José Nilson Bispo de Sá, 
prefeito de Padre Carvalho, mos-
trou que o foco é suspender a re-
alização de festas juninas em todo 
Norte de Minas, pois lembra que 
ficou constatado o crescimento dos 
casos de Covid depois das comemo-
rações dos Dias das Mães, Corpus 
Christi e Dia dos Namorados, quan-
do várias pessoas se reuniram para 
as datas. Ele lembrou que em junho 
são tradicionais as festas de São 
João e São Pedro, no Norte de Mi-

O Consórcio de Desenvolvi-
mento Ambiental do Norte de Mi-
nas (Codanorte) realizou reunião 
com os prefeitos da microrregião 
do Médio São Francisco, para 
discutir o processo de operação 
do aterro sanitário instalado na 
cidade de Pirapora. O diretor fi-
nanceiro do Codanorte, Pedro 
Braga, prefeito de Buritizeiro e o 
secretário-executivo Enilson Fran-
cisco dos Santos se reuniram com 
os prefeitos de Ibiaí, Lassance, 
Pirapora, Ponto Chique e Várzea 
da Palma, quando conheceram a 
proposta do Codanorte para assu-
mir o referido aterro, que passaria 
a processar todo resíduo sólido 
produzido nos seis municípios. 
Atualmente o aterro sanitário é 
gerenciado pelo Serviço de Água e 

Esgoto de Pirapora. A proposta é o 
Codanorte participar da operação 
e com isso, trazer a parceria com 
os municípios do entorno.

O presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, prefeito de Fran-
cisco Sá, explica que a decisão do 
consórcio em assumir a cogestão 
do aterro sanitário é de relevância 
social, pois o Norte de Minas conta 
apenas com três aterros sanitários, 
instalados em Janaúba e Pirapora, 
que são públicos e em Montes 
Claros, com o cunho particular e 
por isso, é fundamental agregar a 
maior quantidade de municípios 
na utilização desse equipamento, 
visando atender a Política Nacional 
de Saneamento Básico. Ele salienta 
ainda que isso acabará com os li-
xões a céu aberto em cada um dos 

municípios, cumprindo assim o 
projeto Norte de Minas Sem Lixões 
e ainda o programa “Lixo Zero”, 
do Ministério do Meio Ambiente. 
Com isto, 2.160 toneladas de re-
síduos por mês serão processados 
no aterro sanitário de Pirapora.

O secretário executivo do Co-
danorte, Enilson Francisco Santos, 
mostrou que é o início do processo 
para o gerenciamento correto dos 
resíduos nas cidades da microrre-
gião, já que temos definidos quais 
serão os custos. Os representantes 
assinaram um termo de compro-
misso, se comprometendo a par-
ticiparem de uma nova reunião, 
quando será discutida e definida a 
viabilidade técnica e econômica. A 
próxima reunião será realizada na 
terça-feira. O diretor financeiro do 

A Secretaria de Estado de De-
senvolvimento Econômico de Mi-
nas Gerais (Sede) disponibilizou 
521 bens móveis aos municípios 
de Montes Claros, Guaraciama, 
Engenheiro Navarro e Francisco 
Dumont, no Norte de Minas. En-
tre os materiais disponibilizados, 
que totalizam mais de R$ 327 mil, 
estão cadeiras, mesas, bancadas, 
impressoras, telefones e compu-
tadores, que servirão de apoio 
no processo de inclusão digital e 
social nas novas unidades imple-
mentadas da Rede Uaitec.

De acordo com o diretor de 
Gestão das Unidades Tecnológi-
cas da Sede, Henrique Vieira, os 
bens serão utilizados para a cria-
ção de unidades tecnológicas de 
capacitação profissional, inclusão 
digital e social no âmbito munici-
pal e as prefeituras terão apoio da 
Sede por meio do projeto Uaitec. 

“Como contrapartida, além de 
outras ações de capacitação por 
iniciativa do município no uso 

nas e suspender a sua realização é 
evitar novos casos. Ele lembra ainda 
que o Norte de Minas está na onda 
vermelha e o próximo passo será 
a onda roxa, que restringe muitas 
atividades.

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, reforçou os ar-
gumentos e lembrou que apenas 
a fiscalização é capaz de conter a 
aglomeração e a transmissão da 
doença e por isso, implantou me-
didas rigorosas, com multas altas e 
prisão dos envolvidos. Mostrou aos 

prefeitos que não adianta Montes 
Claros determinar medidas e os 
municípios da região não seguirem 
os passos, pois com o agravamento 
dos pacientes, todos terão que vir 
para Montes Claros e corre risco de 
faltar leitos. Reforçou que tem de 
existir preocupação com as econo-
mias, mas a prioridade é a vida.

A secretária municipal de Sau-
de, Dulce Pimenta reforçou essa 
necessidade de Protocolo Regional 
Unificado. Ela foi apoiada pelo co-
ordenador regional do Colegiado 

dos Secretários Municipais de Saú-
de do Norte de Minas, Edvaldo Fa-
rias. A superintendente regional de 
saúde, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques lembrou que o exemplo 
seguido pelo Norte de Minas permi-
tiu que a região apresentasse os me-
lhores indicadores epidemiológicos 
e assistenciais de Minas Gerais na 
segunda onda, permitindo até re-
ceber pacientes de outras regiões. 
O promotor Daniel Bessa reforçou 
esse protagonismo do Norte de Mi-
nas.

A secretária de Saúde de Montes Claros, Dulce Pimenta

O presidente da Amams, José Nilson Bispo de Sá

Materiais serão utilizados em cursos de capacitação 
profissional em quatro municípios do Norte de Minas

Codanorte, Pedro Braga explicou 
que essa é uma das questões regio-
nais a serem resolvidas e que pre-

cisa da mobilização dos prefeitos 
da região. Ele afirmou que esteve 
em Brasília com a direção do con-

sórcio para requerer os recursos 
que permitam assumir a operação 
do aterro. (gA)

dos bens, a doação irá permitir 
que a política seja interiorizada 
e que os cursos do Portal Uaitec 
sejam ofertados para quem não 
possui computador e internet em 
casa”, explica o diretor.

 
Doações

Dos 521 bens móveis, a uni-
dade de Montes Claros recebeu 
268; Guaraciama, 83; Engenheiro 
Navarro, 85; e, por fim, Francisco 
Dumont também recebeu 85. A 
previsão de finalização da monta-
gem é de até o fim deste mês.

A ação faz parte da frente de 

regularização patrimonial em que 
as diretorias de Gestão das Unida-
des Tecnológicas e de Patrimônio, 
Logística e Manutenção da Sede 
estão atuando desde 2020. 

Uma das metas da regulariza-
ção é a doação de 13.617 bens da 
Fapemig até setembro deste ano. 
Destes, 48% já foram efetivamen-
te doados (6.490 bens). Ainda, 
dos 13.617 bens, 8.042 já estão 
nas Uaitecs, desde a implantação 
e inauguração das unidades, e 
os demais também serão doados 
para os municípios. (Agência Mi-
nas)
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RESUMO DE Novelas

Dominique orienta Edu 
a ir até sua casa e atirar 
contra o invasor. Agnes 
e Mário combinam de se 
encontrar. Tarantino es-
cuta Alan dizer a Ignácio 

que está namorando Kyra/Cleyde. Alexia encontra o 
anel de sua avó na gaveta do quarto de Renzo e mostra 
a Zezinho o seu amuleto da sorte.Ermelinda percebe o 
vulto de Edu fora da casa. Kyra se esconde com Filipa. 
Dominique avisa a Renzo que a casa foi invadida, e o 
rapaz resolve ir ao local verificar. Edu acorda zonzo 
após a pancada e se depara com Zezinho, Ermelinda 
e Filipa.

Ana e Rodrigo decidem 
ir à terapeuta de Júlia. 
Laudelino reclama de Iná 
querer levá-lo a um mé-
dico e ainda pagar a con-
sulta. A psicóloga explica 

como Ana e Rodrigo devem falar para Júlia que estão 
juntos. Sofia critica a atitude de Marcos no trabalho. 
Francisco agradece Nanda pelo trabalho em sua mochi-
la. Iná exige que Laudelino se consulte com o terapeuta 
indicado pelo urologista.Iná aconselha Ana a viver sua 
história com Rodrigo. 

Enrico é avisado sobre o 
acidente com sua mãe e 
Antônio conta para Cláu-
dio, que se desespera. 
José Alfredo se surpreen-
de com a solidariedade 

de José Pedro. Érika acusa Téo pelo acidente de Beatriz. 
Cristina afirma que Cora nutre sentimentos por José 
Alfredo. Enrico culpa o pai pelo acidente de Beatriz. 
Maria Marta tem uma conversa franca com Cláudio. 
Reginaldo decide levar Karina de volta para Vila Velha. 
Jairo e Otoniel chegam ao Rio de Janeiro e Jurema pede 
para Tuane deixá-los ficar em sua casa. 

Paçoca procura por Fa-
rofa (que na realidade 
é Pipoca), mas não a en-
contra. Cícero diz para 
Vivi que quer falar com 
Tati para contar que en-

controu a Pipoca na rua. Vivi pergunta se a cachorra 
está bem e Cícero explica que ela foi atropelada, mas 
está bem, só machucou a pata. Paçoca (Rafael Miguel) 
vê Pipoca e diz para Cícero que a cachorra é dele. Cí-
cero explica que a cachorra é do orfanato. Na prisão, 
uma nova detenta quer saber quem é a chefe da sela. 
Todas apontam para Ernestina, que finge ser Matilde. 
A nova detenta tenta brigar com Ernestina para dispu-
tar a vaga de líder. A verdadeira Matilde toma as dores 
de Ernestina e enfrenta a novata, que desiste da briga. 
Cícero entrega Pipoca para Vivi e pergunta se ela vai 
contar para Tati a verdade. Vivi conta que está confu-
sa e que Tati sente falta dele. Cícero pede uma nova 
chance para a filha e explica que mudou. Vivi se emo-
ciona. Miguel está acomodado em uma casa próxima 
da fazenda, quando os capatazes de Carmen chegam à 
procura dele. Joaquim ( João Signorelli) – que socor-
reu Gabriela quando ela perdeu a memória -, esconde 
Miguel e despista os homens, que acham que Miguel 
morreu na explosão da casa de ferramentas. Vivi che-
ga com Pipoca ao Orfanato. Todos ficam felizes. Eli-
sa (Renata Zanetha), esposa de Joaquim, conta que 
ouviu os capangas comentarem que Miguel deve ter 
morrido. Miguel fica aliviado, pois assim eles param 
de procurá-lo. Vivi, que está chorando, desabafa com 
Carol que o pai reapareceu. Carol diz que Vivi deve 
dar uma chance a ele.
Lúcia desenha e lembra de Neco. Helena pede para 
ver o desenho e percebe que se trata de Neco. Lúcia 
mostra uma revista da qual copiou o desenho. Hele-
na ri e diz que está começando a imaginar o que não 
existe. Maria Cecília pergunta a Tobias como foi o tes-
te (que não existe de verdade). Tobias diz que não 
passou. Eduarda tira os lençóis de todos os espelhos 
da casa. 

nego do borel ganha ajuda 
de empresário para engatar 
carreira no exterior

João Figueiredo afasta críticas por 
casamento ‘cedo’ com Sasha: ‘não 
é por idade, é maturidade’

Carol Celico revela não receber 
pensão de Kaká e abre o jogo sobre 
fim do casamento

Casado com Sasha Meneghel des-
de maio, João Figueiredo afirmou que 
ele e a mulher são questionados sobre 
o fato de terem se casado com pouca 
idade. ‘Casamento não tem segredo, 
quando você tem certeza do amor’, 
garantiu

João Figueiredo respondeu dú-
vidas dos seus seguidores e falou 
que tanto ele como a mulher, Sasha 
Meneghel , são perguntados frequen-
temente sobre a escolha de terem se 
casado com pouca idade. O cantor 
tem 21 anos e a modelo completa 
23 em julho; a cerimônia ocorreu há 
cerca de três semanas na casa de Xuxa 
em Angra dos Reis, Costa Verde do Rio 
de Janeiro. Quanto para mim quanto 
para Sasha já perguntaram várias vezes 
sobre casar cedo, da gente ser muito 
novo. Eu acho que sobre casamento 
não tem segredo, quando você tem 

certeza do amor”, iniciou o músico.
Já de volta a Nova York (EUA) após 

lua de mel nas Ilhas Maldivas e em 
Dubai, onde conheceram o edifício 
mais alto do mundo, João acrescentou 
sobre a união com Sasha, com quem 
se relaciona desde o fim de 2019. “E 
ainda, quando você identifica que os 
propósitos e objetivos fazem sentido, 
que aquela pessoa tem e almeja viver, 
é só de fato se unir e caminhar junto”, 
prosseguiu compartilhando trecho de 
uma entrevista.

Romântico, João refletiu sobre 
“paixão” e “amor”. “Tenho certeza 
que o amor vai além da paixão. A 
paixão é muito bom e quero viver 
apaixonado pelo resto da minha 
vida, viver apaixonado pela Sasha. 
O amor é uma escolha. O ato de 
se unir com alguém é uma coisa 
muito racional, de ter plena ciên-

Carol Celico respondeu a uma 
série de perguntas dos fãs, recor-
dou o fim do casamento, lembrou 
ter sido aconselhada pelos pais a 
não casar tão cedo (aos 18 anos), 
e revelou que não ganha pensão 
de Kaká

Carol Celico abriu o jogo sobre 
o fim do casamento com Kaká , em 
2015, e revelou que nunca recebeu 
pensão do ex-marido ao responder 
perguntas dos seguidores no Sto-
ries. “Não me sentia feliz, nem re-
alizada. Precisei tomar uma decisão 
difícil depois de muitos anos ten-
tando me sentir melhor”, afirmou 
sobre a separação a empresária noi-
va desde dezembro do empresário 
Eduardo Scarpa.

“E, no final, a própria decisão 
me fez viver experiências que me 
fizeram crescer, amadurecer, me 
amar mais para, aí sim, poder me 
senti livre para amar e ser amada. 
Não foi fácil, mas deu tudo certo, 
graças a Deus”, acrescentou a mãe 
de Luca, 13 anos, e Isabella, 10, 

frutos do casamento com o ex-joga-
dor, atualmente casado com Carol 
Dias. Também em relação ao fim 
da união com Kaká, Carol Celico 
negou que tenha recebido pensão 
alimentícia.

“Fizemos um acordo amigável, 
sem briga. Evitamos conflitos con-
tratando um mediador e sempre 
pensamos na saúde das crianças 
e na estabilidade e paz que querí-
amos passar por isso. Isso ajudou 
nosso relacionamento como pais 
e evitou discussões Também me 
fez sentir mais autônoma e segura 
para ser mãe solteira e não buscar 
dependência em ninguém”, justi-
ficou a empresária, que assumiu a 
relação com Eduardo em 2016.

Uma outra seguidora de Carol 
questionou se os pais dela haviam 
tentado a convencer a não se casar 
tão cedo (aos 18 anos). “Bastan-
te. Queriam que eu me dedicasse 
aos estudos antes e depois, casas-
se. Mas quando fiz 18, me sentia 
‘dona do meu nariz’ para tomar 

qualquer decisão e sempre fui bem 
persistente. Eles brincavam que eu 
não tinha o que fazer”, respondeu 
ela, que em outra ocasião explicou 
como é sua relação com Kaká.

Também sobre o casamento 
com o ex-jogador do São Paulo, Ca-
rol disse que “sim” ao ser pergun-
tada se caso tivesse se casado mais 
madura, as chances de separação ti-
vessem sido menores. “Viver expe-
riências sozinha e aprender com os 
erros. Entender o que gosta, o que 
é mais importante, valores e princí-
pios que quero para mim e minha 
família. Tudo ajudaria. Talvez...”, 
ponderou a mãe de Luca e Isabela.

A empresária negou ter sido 
convidada para o casamento de 
Kaká e afirmou que não o chama-
ria para o seu casamento. “Acho 
que só se forem muito amigos. Mas 
não vejo nenhuma obrigação. Acho 
meio ‘nada a ver’”, justificou ela 
que afirmou ter tido relações se-
xuais com três homens, que beijou 
pela primeira vez aos 12 anos.

Nego do Borel está visitando bo-
ates nos EUA e conhecido nomes da 
noite americana com a ajuda de um 
empresário estrangeiro, diz a coluna 
‘Retratos da Vida’, do jornal ‘Extra’

Nego do Borel está ganhando 
ajuda do empresário Sultan para ten-
tar emplacar a carreira no exterior. A 
informação é da coluna “Retratos da 
Vida”, do jornal “Extra”, nesta terça-
feira (15). O funkeiro e Sultan se co-
nheceram em Dubai em março, dois 
meses após o intérprete de “Você 
Partiu Meu Coração” ter sido acusa-
do de agressão física e ameaça pela 
ex-noiva, Duda Reis; na ocasião, ele 
negou tais acusações.

Ainda segundo a publicação, 
partiu de Sultan o convite para levar 
Nego para Miami, nos EUA, e o em-
presário está investindo no funkeiro. 
Para isso, apresentou o carioca a no-

mes relevantes na noite americana 
e tem sido o responsável por arcar 
com os gastos do ex-noivo de Duda, 
de quem se separou em dezembro.

Como parte da estratégia, Nego 
do Borel vem ostentando riqueza 
na web: hotel cinco estrelas, carro 

de luxo e colar de ouro. Fora isso, o 
funkeiro tem sido vistos em boates, 
como a Liv, na qual Anitta costuma 
se divertir. Foi nesse estabelecimen-
to que o carioca conheceu o DJ 
Purp, que já teve parceria com Chris 
Brow.

cia de que faz sentido. Eu entendo 
que não é por idade, é maturidade, 
é quando entende o que é o casa-
mento e, assim, você está pronto”, 
afirmou o cantor, com planos de 
lotar um carro de filhos com a her-
deira de Xuxa.

Ainda no Stories, foi questiona-
do se considera normal alguém não 
querer casar. “Acho que as pessoas 
só são obrigadas a uma coisa: res-
peitar as escolhas dos outros. De 
resto, você não é obrigado a nada. 
Então viva e seja feliz!”, recomen-
dou o artista, que já emocionou 
Sasha ao lhe dedicar música duran-
te live.

Já nessa entrevista, o marido de 
Sasha destacou a importância da 
religião na vida dos dois. “Somos 
cristãos, e carregamos isso como 
base para tudo o que a gente faz. 
Eu sempre falei, antes mesmo de 
namorar a Sasha, eu falava: ‘Deus, 
quero alguém Te ame mais do que 
me ama, que Te prioriza mais do 
que me priorize”, recordou.

“Ela nas orações dizia que que-
ria alguém muito apaixonado por 
Você. Quando começamos a nos 
conhecer melhor, ficamos melhores 
amigos. No dia que ela me falou 
essa frase, eu quase caí da cadeira. 
Pensei: ‘quero casar com essa mu-
lher’”, afirmou.

Ramsés presenteia Nefertari com uma linda joia feita 
por Hur. Emocionado, o faraó se despede da mulher 
amada. Zípora fica indignada ao saber da atitude de Ba-
ruk. Nefertari diz para Paser que está preparada para 
a nova vida como sacerdotisa. Joquebede relembra o 
momento que precisou esconder Moisés quando era 
um bebê.

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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BCS
CORRENTEZA

JILONURN
EEATPEG

PONTAGROSSA
CIAITAD
IMOFELINO
ABAUAG

HETEROGENEO
SRAASLB

TARSOTAIS
UEARISCO
DIVOOAL

GERAISTIE
OALIENISTA

Um dos
sete 

anões
(Lit.)

Fator de
perigo em

praias
agitadas

Recipiente
de vidro
do mel

Fruto
verde de

sabor
amargo

Elabora o
ranking
do tênis
(sigla)

Urna, em
inglês

Mestre de
(?): super-
visiona a 
construção

(?) Ciata,
ícone do
Carnaval
carioca

Animal
como o

guepardo
e o gato

Ocorre no
inverno

da região
Sudeste

A
tecnologia

como o
disquete

Oswald de
Andrade,
poeta mo-
dernista

(?) comum:
cova para 
enterrar

indigentes
Que foge
do conví-
vio social

(fig.)

Tecnolo- 
gia da 

Informa- 
ção (sigla)

Gravata, 
em inglês

Prego, em
inglês

Léo Batista,
jornalista

Diversifi-
cado (o
público)

Cidade do
Paraná on-
de se loca-
liza o Par-
que Esta-
dual de

Vila Velha
O mais
fundo Arca

Espaço de
culto do 

Candomblé

Senhora
(abrev.)

Planta do
pé (Anat.)

Seção de jornais com
notícias sobre

Medicina, Nutrição,
Astronomia, Física

Serafins, querubins   
e arcanjos

Pronome da 2ª
pessoa do singular

(?) Araújo,
atriz 

Tipo de
vinho

Conto de Machado
de Assis sobre um

psiquiatra louco que 
põe todos no hospício

504, em
romanos
Governa-
dores-(?):
Mem de

Sá e
Duarte da

Costa

Significa-
do de B,

em "B.O."

Eletrodo-
méstico
utilizado

para fazer sucos 

Nome da
8ª letra do
alfabeto

3/atp — imo — tie — urn. 4/nail. 5/estio. 13/ciência e saúde.
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Os representantes do Instituto 
de Desenvolvimento Integrado de 
Minas Gerais estiveram em Montes 
Claros, ontem (15), para identifica-
ção de oportunidades na região. O 
diretor de atração de investimentos 
do órgão, Adriano Carvalho, e o 
gerente de negócios, Renato Gar-
cia, cumpriram agenda de reuniões 
com o vice-prefeito, Guilherme 
Guimarães, empresários e visitaram 
o Distrito Industrial II e a área do 
Distrito Rodoferroviário Industrial 
da Produção - DRIP. A visita faz par-
te das metas do governador Romeu 
Zema de concentrar investimentos 
no Norte de Minas e nos vales do 
Jequitinhonha e Mucuri. Adriano 
Carvalho, que assumiu a direção 

de atração de investimentos do 
INDI recentemente, tem afirmado 
que outras regiões de Minas Gerais 
podem seguir o exemplo do muni-
cípio de Extrema que atraiu gigan-
tes globais como Vulcabrás, Asics, 
Bacardi, Mercado Livre e Tokstock, 
entre outros. E o PIB do município 
saltou de R$ 364 milhões no ano 
2000 para R$ 5 bilhões em 2015.

Uma das metas do INDI é sim-
plificar o trâmite nos processos de 
atração de negócios, auxiliando os 
gestores municipais no fortaleci-
mento da economia. O diretor do 
DRIP, Jarbas Soares, destacou a 
importância da visita dos represen-
tantes do INDI, salientando que “o 
país passa por uma transformação 
no setor de logística, tendo a fer-
rovia como um grande diferencial”. 

Ele citou que Montes Claros, como 
segundo entroncamento rodoviário 
nacional se encaixa perfeitamente 
nos planos do governo do Estado. 
O município possui incentivos fis-
cais e financeiros da Sudene e do 
Banco do Nordeste, e é o segundo 
entroncamento rodoviário nacio-
nal, já que conta com a Ferrovia 
Centro-Atlântica, e as BRs 251, 135 
e 365. “O Brasil é um país extenso 
e as ferrovias são o meio de mais 
econômico e eficiente para integrar 
a malha de transportes. O modal 
ferroviário pode gerar economia e 
ampliar a capacidade volumétrica 
da logística nacional. Um comboio 
de trens equivale a 250 carretas, e 
ainda reduz o número de acidentes 
e o desgaste das estradas!”, pon-
tuou Jarbas Soares.

Cress-MG promove ações pelo direito à vacinação 
de assistentes sociais e toda a população

Após vazamento de áudio, Cruzeiro anuncia a saída 
do diretor técnico Deivid

Atlético fecha preparação para enfrentar o Inter 

Salum mira reforços valorizados no América: 'A maioria 
está no exterior'

DIVULGAÇÃO

INDI veio discutir distrito 
rodoferroviário industrial da produção

GUSTAVO ALEIXO/ CRUZEIRO 

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO

11regiOnal/ eSpOrte

Na semana em que o Brasil se 
aproxima da triste marca de 480 
mil mortes causadas pela Covid-19 
e o desprezo do governo federal 
no enfrentamento à pandemia, o 

CRESS-MG reafirma a defesa da 
vacina para todas e todos pelo Sis-
tema Único de Saúde (SUS).

Neste terrível contexto, é fun-
damental que a vacinação dos gru-

pos prioritários definidos pelo SUS 
seja garantida e que ações privadas 
e individuais não tenham acesso 
antecipado às doses já disponíveis, 
nitidamente insuficientes para a 

imunização de toda a população.
Em maio deste ano, o Conselho 

enviou ofícios para gestores muni-
cipais e a Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais, recomen-

dando a inclusão de assistentes 
sociais, por serem profissionais 
da Saúde, no Plano Municipal de 
Imunização das cidades mineiras, 
em acordo com as previsões pos-

tas do ofício Nº 234/2021 do Mi-
nistério da Saúde, que traz orien-
tações técnicas de vacinação do 
grupo prioritário “Trabalhadores 
da Saúde”. (gA)

O Cruzeiro anunciou ontem 
(15) que Deivid não faz mais par-
te do departamento de futebol do 
clube. O desligamento do diretor 
técnico ocorreu dias depois do 
vazamento de áudios de conversas 
entre ele e o empresário André 
Cury.

Na noite de sexta-feira, Deivid 
pediu ajuda a Cury na contratação 
de jogadores e atribuiu a culpa da 
briga entre Cruzeiro e o agente ao 
presidente Sérgio Santos Rodri-
gues.

“Me ajuda. Estou respirando 
por aparelhos, po**. O Sérgio faz 
coisas contigo e você está chatea-
do comigo? Eu que estou tomando 
a culpa? Está foda. Tu me largou 
mesmo… Eu estou pior do que 
Covid-19, irmão. Respirando por 
aparelhos”.

André Cury, por sua vez, en-
viou mensagem de texto a Deivid 
já na manhã de sábado. “Amigo, 
acho que vocês vivem em outro 
mundo!!! Fazem sacanagem com 

as pessoas e ainda querem pedir 
ajuda?”.

O dirigente rebateu. “Eu não 
faço sacanagem, fui a seu favor. 
Ainda falaram que eu (estou) de-
vendo (defendendo, na verdade) 
você porque sou seu amigo. Sou 
pelo certo. Você não está errado. 
Pergunta ao Rodrigo Pastana o que 
falei de você”.

No comunicado da saída de 
Deivid, o Cruzeiro não mencio-
nou o episódio envolvendo André 
Cury e apenas agradeceu ao pro-
fissional pelos serviços prestados, 
desejando-lhe “sorte e sucesso na 
sequência de sua carreira”.

“O Cruzeiro Esporte Clube in-
forma que, em decisão tomada em 
comum acordo, Deivid de Souza 
não faz mais parte do Departamen-
to de Futebol Celeste, deixando o 
cargo de diretor técnico.

“Campeão da Tríplice Coroa 
como jogador, no ano de 2003, 
Deivid também acumula passagem 
pelo Cruzeiro como treinador, na 

temporada 2016”.
“O Clube agradece a Deivid pe-

los serviços prestados e deseja sorte 
e sucesso na sequência de sua car-
reira e em seus próximos projetos”.

Deivid era homem de confiança 
de Sérgio Rodrigues. Os dois fize-
ram amizade na gestão do ex-presi-
dente Gilvan de Pinho Tavares, de 
2015 a 2016. Na ocasião, o atual 
presidente ocupava o cargo de su-
perintendente de futebol, enquan-
to o diretor foi auxiliar da comissão 
técnica do time principal e poste-
riormente treinador.

Tão logo foi eleito presidente, 
em maio de 2020, Sérgio convidou 
Deivid para fazer parte da diretoria 
de futebol. Nas redes sociais, torce-
dores questionaram a falta de pre-
paro do ex-atacante para conduzir 
negociações de salários e busca por 
bons jogadores.

Em meio à insatisfação dos cru-
zeirenses, sobretudo pela campa-
nha ruim na Série B de 2020 (12º 
lugar, com 49 pontos), Rodrigues 
manteve Deivid na direção. Inclusi-

Com treino tático nesta terça-
feira, o Atlético encerrou a pre-
paração para a partida contra o 
Internacional, no Beira-Rio, pela 
quarta rodada do Campeonato 
Brasileiro. Não participaram da 
atividade o meia Nacho Fernán-
dez e o atacante Keno, poupados 
devido ao desgaste pela sequ-
ência de jogos. Quem ficou fora 
da viagem para a partida de hoje 
(16), às 19h, em Porto Alegre, foi 
o zagueiro Igor Rabello, que tes-
tou positivo para a Covid-19.

Segundo o Atlético, Igor Ra-

ve, era comum ver os dois reunidos 
em momentos de folga e descontra-
ção.

Como jogador, Deivid brilhou 

pelo Cruzeiro. Em 2003, ele mar-
cou 28 gols em 37 partidas e con-
quistou três títulos: Campeonato 
Mineiro, Copa do Brasil e Campe-

onato Brasileiro. No meio daquela 
temporada, o camisa 9 se transferiu 
para o Bordeaux, da França. (Supe-
resportes)

Deivid ficou por pouco mais de um ano como dirigente do clube 

bello iniciou o processo de isola-
mento em casa. O zagueiro está 
bem e não apresenta sintomas 

da doença. Na semana passada, 
o meio-campista Zaracho também 
teve resultado positivo em exame 

Marcus Salum, coordenador de 
futebol clube-empresa do América, 
afirmou que a diretoria do Coelho 
busca reforços que ‘façam a diferen-
ça’ e cheguem para buscar a condi-
ção de titulares na equipe. Segundo 
ele, os nomes na mira do Coelho 
estão valorizados, e a maioria atua 
no exterior.

Em pronunciamento concedido 

ontem (15), Salum revelou que o 
América busca dois ou três reforços 
para fechar o elenco para a sequên-
cia da Série A do Campeonato Bra-
sileiro.

“Estamos querendo trazer dois 
ou três jogadores que realmente 
façam a diferença e que possam 
disputar a condição de titular. O 
mercado é muito difícil. Não é fácil. 

Não é por causa de valor. Você tem 
que conseguir o jogador certo para 
a posição que você precisa. Estamos 
procurando jogadores do meio para 
frente. São jogadores valorizados, e 
a maioria está jogando no exterior - 
o que dificulta por causa da janela”, 
afirmou.

O coordenador de futebol do 
América também avaliou as contra-

tações realizadas pelo clube nes-
ta temporada. Ao todo, o Coelho 
anunciou 12 reforços para a disputa 
da Série A do Campeonato Brasilei-
ro. Na visão de Salum, alguns não 
deram certo porque essa é uma ‘re-
gra do futebol’.

“Com relação a reforços, nós 
trouxemos alguns para melhorar a 
nossa equipe. Alguns se adaptaram, 

estão sendo utilizados. Outros ainda 
vão ser. Outros não deram certo. É 
a regra do futebol, mas nós estamos 
mais qualificados para esse ano. 
Nosso desempenho até agora não é 
bom, a gente sabe disso. Está lutan-
do para melhorar. Não estamos em 
‘terra arrasada’, só não fizemos bons 
jogos e fomos eliminados da Copa 
do Brasil”, afirmou.

Há sete jogos sem vencer, o 
América busca reabilitação diante 
do Cuiabá, às 16h da próxima quin-
ta-feira (17) no Independência, em 
Belo Horizonte. A partida, válida 
pela 4ª rodada da Série A do Cam-
peonato Brasileiro, é uma oportuni-
dade para que o Coelho conquiste 
seus primeiros pontos na elite do 
futebol nacional. (Superesportes)

para a Covid-19. 
A lista de jogadores relaciona-

dos para a partida está definida. O 
clube leva a maioria dos jogado-
res inscritos na Libertadores para 
Porto Alegre. No dia seguinte, o 
grupo atleticano irá a Luque, no 
Paraguai, para tomar a segunda 
dose da vacina contra a Covid-19, 
oferecida pela Conmebol. 

Apenas o zagueiro Bueno vol-
tará para Belo Horizonte, pois 
não tomou a primeira dose da 
vacina. Savinho também não será 
vacinado. O atacante seguirá di-

reto para apresentação à Seleção 
Brasileira Sub-17. Zaracho e Ra-
bello não acompanharão a dele-
gação alvinegra.

Eduardo Vargas, Junior Alon-
so, Alan Franco e Jefferson Sava-
rino, que disputam a Copa Amé-
rica, também não estão incluídos 
nessa etapa da vacinação do Atlé-
tico, em Luque. 

Sem Igor Rabello, Gabriel 
deve formar a dupla de zaga com 
Réver. A provável escalação do 
Atlético é Everson; Guga, Gabriel, 
Réver e Arana; Allan, Tchê Tchê e 

Nacho; Hyoran, Keno e Hulk.  
O Atlético é o quinto colocado 

do Brasileiro, com seis pontos. 
O Galo se recuperou de derrota 
na estreia, para o Fortaleza, por 
2 a 1, no Mineirão, com triunfos 
sobre Sport, na Ilha do Retiro, e 
São Paulo, no Mineirão, ambos 
por 1 a 0. Já o Internacional está 
no 13º lugar, em quatro pontos. 
O Colorado vive crise que custou 
o cargo do técnico Miguel Ángel 
Ramírez. O substituto ainda não 
foi definido. Osmar Loss é o téc-
nico interino. (Superesportes)

Atlético viajou com 27 jogadores para Porto Alegre 
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BELEZAS DE MOC- Outro destaque que sempre marcou foi da 
empresária, ana KarLa BarBosa, casada com ivo rodrigues 
rocha. atualmente ela é empresária do setor fashion com sua 
própria grife. Bela desde muito jovem quando foi Glamour-Girl 
causou exclamação sobre sua beleza e porte na grande passa-
rela.

FESTEJANDO- Como não há possibilidade de organizar um 
mega-evento devido a pandemia, para marcar o JuBiLeu De 
ouro, de realização anual da famosa premiação das Perso-
naLiDaDes Do ano Do norte De minas, que foi pioneira no 
setor e, modéstia a parte, a mais importante respeitada em todo 
país. estou destacando alguns momentos, como outro governa-
dor que homenageamos foi aLBerto Pinto CoeLHo, aí com 
a primeira-dama, Célia. 

ONTEM, os dinâmicos irmãos, Lintton, Léo, Luciano e Leandro 
inauguraram a 46° DroGraria minas BrasiL. Desta vez, em 
mais um grande espaço com excelente infraestrutura e esta-
cionamento próprio, na avenida raul Corrêa. nesta foto, tirada 
no dia do casamento de Leandro, estão os quatro empresários 
vitoriosos.

12 SOcial

quEm quiSEr entrar nos Estados Unidos, terá que ficar de quaren-
tena em Cancun ou outros locais do México pelo menos 15 dias e depois, 
segundo informes, tomar a vacina e fica mais 15 dias na terra do Tio San. 
Vôos tem saído superlotado de brasileiros que querem vacinar nos States. 

o inStituto DE pESquiSA EConÔmiCA ApliCADA (Ipea) lançou 
ontem um estudo com indicadores inéditos no Brasil sobre mercado de 
trabalho e produtividade. Um deles é o Índice de Qualidade do Trabalho 
(IQT), que analisa dados de escolaridade e de experiência da população 
ocupada do país.

árEA Sul da cidade cresce cada vez mais e é onde existem muitos e 
muitos grandes lotes para construções, além dos luxuosos Condomínios, 
Hipermercados, farmácias, etc. Torres em apartamentos de luxo continu-
am surgindo nas proximidades do Parque Municipal, onde ainda temos 
muito VERDE para respirar. Mas até hoje não entendi a INVASÃO NA ÁREA 
VERDE DO IBITURUNA, inclusive com a construção de um novo Fórum, 
sendo que o existente havia espaço para ampliar. E, pelo visto, brevemente 
teremos ali muitas outras construções. Por enquanto não acho viável a IN-
VASÃO DOS BAIRROS RESIDÊNCIAIS por torres de apartamentos, tirando 
a privacidade dos moradores.  

noS últimoS DiAS, empresários de diversos setores reforçam o oti-
mismo com recuperação econômica. Segundo Abílio Diniz, o momento 
não é de retomada, mas também, de explosão da economia. Será? Que 
algo de bom ocorreu, não tenho dúvida. Mas, também, não vamos exage-
rar a esse ponto.

no plAno de reformulação do Bolsa Família, o governo estuda a cria-
ção de um benefício especial no programa para crianças e adolescentes 
que ficaram órfãos por causa da Covid-19. Auxílio será prorrogado por três 
meses. Novo Bolsa Família prevê pagamento médio de R$ 250.

nA tv, muitas pessoas me indagando constantemente porque até hoje 
não voltei com o meu programa, ENCONTRO COM THEODOMIRO PAU-
LINO, na telinha. Mas, devido à pandemia, desistir do mesmo, pelo menos 
este ano, mas no próximo TEREMOS MUITAS NOVIDADES. Aguardem-
me...

Ao longo DEStE Ano, as famílias da classe média sentiram o maior 
impacto da alta de preços de produtos e serviços no país. De janeiro a 
maio, a inflação subiu 3,46% para esse grupo, cuja renda domiciliar é cal-
culado entre R$ 4.127,41 e R$ 8.254,83. Pelo menos isso é o que afirma o 
IPEA (Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada).

grAçAS à visão e o empreendedorismo de PAULO CÉSAR SANTIAGO, 
ele conseguiu trazer para Moc, a INSTITUIÇÃO FILANTRÓPICA SISTEMA 
DIVINA PROVIDÊNCIA, que já tem 47 anos de existência com sede em 
Belo Horizonte. Ali, as pessoas principalmente jovens fazem importantes 
cursos profissionalizantes, com excelentes professores de vários setores. A 
maioria dos alunos já sai empregado...  

o progrAmA de deslocamento do consumo de energia nos horários 
de pico pode começar em julho e incluir consumidores residenciais, além 
da indústria. A ideia é oferecer algum incentivo na conta de luz, como 
descontos na tarifa ou créditos futuros.

ESColA bilínguE Em moC

As irmãs, Paula e Luisa Quadros, acabam de inaugurar uma franquia da 
MAPLE BEAR que é uma escola canadense que proporciona aos alunos a 
oportunidade de aprendizagem significativa por meio das melhores práticas 
educacionais canadenses, de modo que os alunos estejam completamente 
imersos em um currículo rico em conteúdo e verdadeiramente bilíngue. 
Outro grande diferencial da Maple Bear é o protagonismo do aluno no seu 
processo de aprendizagem. A proposta educacional enfatiza o processo de 
formação cultural, pessoal e profissional de maneira autônoma, criando 
oportunidades para o desenvolvimento de novas habilidades em um am-
biente seguro e de imersão em inglês.

SEguro, mAS nEm tAnto

Quadrilhas invadem app mesmo com reconhecimento facial e chave nu-
mérica. Os criminosos conseguem burlar sistemas complexos de segurança 
de celulares. “O Procon já tomou conhecimento de uma quadrilha de recep-
tadores de celulares cujo principal negócio ilícito não é a revenda do celular, 
mas a defraudação das senhas para fraudes bancárias. Isso está sendo feito 
por meio de um exército de hackers”, disse o seu diretor-executivo Fernan-
do Capez. Portanto, olho vivo...

lAgoA FEiA

Ontem, passei pela grande LAGOA DO INTERLAGOS e fiquei realmente 
impressionado com o abandono da mesma, suja, cheia de mato, realmente 
muito feia e fiz questão de descer para olhar. Estamos vendo que saiu uma 
gorda verba para sua restauração e espero que as obras sejam iniciadas logo. 
Temos ali um espaço mágico de LAZER que poderá se tornar mesmo um 
belíssimo CARTÃO DE VISITA DA CIDADE, quando as pessoas sobrevoam 
a cidade o lago chama atenção. Mas certamente, brevemente teremos tudo 
lindo e muito bem cuidado com certeza, pois o que sempre quero e todos 
os montes-clarenses também é uma CIDADE BONITA, FLORIDA, LIMPA e 
com muito VERDE.

ACrEDitAr, DESConFiAnDo

A pergunta fundamental: pega-se coronavírus dentro do avião? Menos do 
que no supermercado. Muitas pesquisas vêm sendo conduzidas desde que 
a Covid-19 foi classificada como pandemia, em março de 2020, e há entre 
especialistas da área um consenso de que a filtragem do ar dentro dos aviões 
é muito eficiente. As aeronaves usam tecnologia high efficiency particulate 
air filter (HEPA), capaz de eliminar 99,9% das partículas a partir de 0,01 mi-
crômetro. O novo coronavírus mede entre 0,08 e 0,16 micrômetro, ou seja, 
é 8 a 16 vezes maior. Ainda bem...

ComEçou A tEmporADA DE FAKE nEWS

A guerra entre os aplicativos de mensagens instantâneas vem se acirran-
do. Estudo da Universidade Federal de Minas Gerais-UFMG mapeou os prin-
cipais grupo e canais de discussão política em vigor nos aplicativos. Embora 
o WhatsApp continue sendo o serviço de mensagens criptografados mais 
usado no país, vem perdendo terreno, paulatinamente, para os seus concor-
rentes, em vista de sua tentativa de censurar as mensagens que contenham 
fake news. Essa mesma prática não vem sendo adotada pelo Instagram, que 
cresce sua participação no mercado.

DEm ExpulSA roDrigo mAiA

Rodrigo Maia, ex-presidente da Câmara e ACM Neto romperam na reta 
final da eleição para a presidência da Casa, em meio à aproximação da sigla 
com o governo Bolsonaro. Na segunda feira, o DEM decidiu expulsar Rodri-
go Maia de seus quadros, um nome histórico da legenda, que já comandou 
nacionalmente. Durante os entreveros, Maia disse que ACM Neto tinha uma 
estatura menor que sua altura e que ele levou o partido para o colo de Bol-
sonaro, malandramente.

VAP & VIP

NESTE INÍCIO de semana, o decano ministro  marco aurélio com-
pletou 31 primaveras como integrante do stf. entre importantes 
atuações ao longo desse período, ele presidiu a Corte de 2001 a 2003 
e sancionou a lei de criação da tV Justiça, quando exerceu interina-
mente a presidência da república durante o governo fHC, em maio 
de 2002. marco aurélio se aposentará da suprema Corte no próximo 
dia 5, uma semana antes da data em que jubilaria aos 75 anos. Veja 
nesta foto em 2014 quando o encontrei em uma recepção no Copa-
cabana Palace, no rio

AMANHã, estarei saindo com o CaminHÃo BaÚ, cedido pela minas 
Brasil, graças a Deus, superlotado de CoBertores e mantas que 
estarei distribuindo nos bairros carentes com os devidos cuidados. 
Como sempre, contarei com a participação da valorosa equipe da 
PmmG. Quem quiser ainda colaborar com a tradicional CamPanHa 
Do frio, pode estar enviando aqui para minha residência. Vamos to-
dos cobrir um irmão neste inverno. esta foto é da última distribuição, 
mas este ano haverá distanciamento e uso obrigatório de máscara.

O GRANDE JORNALISTA, Benedito said, foi festejado na semana 
que passou pelo seu aniversário e comemorou a data romantica-
mente com sua esposa, marlens e outros familiares.

PARABÉNS nesta quarta-feira para o jornalista, JorGe siLVeira, aí 
com a esposa Waleria. Jorge foi um dos melhores editores que já tive 
e aprendi muito com ele desde a época do DiÁrio De montes CLa-
ros. Parabéns amigo, muita saúde em sua vida.


